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TITULARES LOCALES 
 
Persiste opacidad en partidos 
A un año cuatro meses de la entrada en vigor de la reforma a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información 
Pública del Estado de Puebla y en plena campaña electoral 2013, ninguno de los nueve partidos con representación 
en la entidad cumple a cabalidad la reglamentación en la materia, sin que hasta el momento exista indicio de alguna 
sanción por parte de sus órganos de control interno. (El Sol de Puebla) 
 
Gastan millones en cámaras de vigilancia, pero no sirven 
A pesar de que Puebla capital se ubica como el municipio con mayor número de cámaras de video-vigilancia a nivel 
nacional, son pocos los casos los que se han resuelto a partir de la grabación y monitoreo del Centro de Respuesta 
Inmediata (CERI). (Heraldo) 
   
Piden 13% de ajuste en VW 
La demanda de mejora salarial del 8 al 13%, el ajuste de un turno en producción en algunas líneas y la salida de 
eventuales marcaron las asambleas divisionales del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria 
Automotriz Volkswagen (Sitiavw). (Síntesis) 
  
Apuesta Enrique Agüera por una Puebla segura 
El candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, presentó su 
propuesta para mejorar la seguridad pública, la cual se basa en 13 puntos identificados como las principales 
demandas de la comunidad para frenar a la inseguridad. (Intolerancia Digital) 
  
Gali tiene 77 millones, Agüera “nada mas” 20 
El próximo alcalde de Puebla será un millonario en toda regla y de los candidatos de la política mexicana que más 
riqueza poseen. Esto, luego de conocer las declaraciones patrimoniales de ambos durante el fin de semana, como 
una estrategia de campaña rumbo a las elecciones de julio próximo. (Cambio) 
  
Superar 308 mil votos de Rivera reto de PRI y PAN  
Los candidatos a la presidencia municipal de Puebla tienen el reto para las elecciones del próximo 7 de julio de 
superar los 308 mil 697 votos que logró el actual edil, Eduardo Rivera Pérez, quien compitió bajo la coalición 
Compromiso por Puebla compuesta por el Partido Acción Nacional (PAN), Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), Partido Nueva Alianza y Convergencia. (Milenio digital) 
  
El IEE se niega a proceder en contra de la propaganda ilegal de Antonio Gali 
El Instituto Electoral del Estado (IEE) desatendió una denuncia presentada por la coalición Cinco de Mayo, de los 
partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM), en la que le pide retirar la 
propaganda del candidato de la alianza Puebla Unida a la alcaldía de la capital, Antonio Gali Fayad, al acusar que 
es violatoria del Código Reglamentario Municipal. (La Jornada de Oriente) 
 
TITULARES DIGITALES 
 
Cae el transporte de carga y de pasajeros en aeropuerto de Puebla 
En 46.8 por ciento disminuyó el transporte de carga y en 3.8 por ciento el número de pasajeros  que se mueven 
desde el Aeropuerto Internacional de Puebla (AIP) durante el primer trimestre del 2013, con respeto al mismo lapso 
del año anterior, informó la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) de la SCT. (e-consulta) 
  
 nri  e Agüera  resenta estrategia de seg ridad  de 13 acciones 
El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, presentó su estrategia de 13 
acciones “científicas e investigadas”  ara dismin ir los altos índices de inseg ridad y regresar la  az y tran  ilidad a 
sus habitantes. (Periódico digital) 
  
Propone Gali relaminación de calles y desaparecer el bacheo 
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El candidato a la presidencia municipal por parte de la Coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, anunció que la 
próxima semana presentará el proyecto para el rescate de las calles de la ciudad, en donde se privilegiará la 
relaminación, ya que el bacheo se ha vuelto obsoleto. (Contraparte) 
  
Edil de Puebla ya hace campaña con Tony Gali 
El candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla, Tony Gali Fayad,  recibió el espaldarazo del alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, y del ex dirigente del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, en un mitin en la colonia Santa 
Margarita. (Puebla Online) 
 
TITULARES NACIONALES 
  
Hallan en Tabasco indicios de lavado 
En el despacho contable del ex secretario de Finanzas de Tabasco se ubicaron documentos que revelan el lavado 
de dinero de dinero del erario. (Reforma) 
  
Expertos: baja productividad frena al país 
La baja productividad laboral en México obedece a deficiencias en el mercado del trabajo, en la educación, en 
instituciones jurídicas y al aumento de la informalidad, lo cual limita el potencial de crecimiento económico, 
advirtieron expertos. (El Universal) 
  
Transporte teme más a normalistas que a narcotráfico 
En Michoacán, los normalistas representan mayores riesgos para el autotransporte de pasajeros y turismo que los 
hechos violentos relacionados con la delincuencia organizada, según la Cámara Nacional de Autotransporte de 
Pasajeros y Turismo (Canapat). (Milenio digital)  
  
Falleció el escritor y filósofo José María Pérez Gay 
El escritor y diplomático José María Pérez Gay, de 70 años, falleció ayer a las 2 de la mañana, en su casa, luego de 
una larga enfermedad neurológica que lo mantuvo postrado los recientes meses, informó su familia. (La Jornada) 
  
Esperanza económica se debilita 
Con el inicio del año, arrancó una nueva esperanza de cambios en los ámbitos económico, político y social, que por 
una u otra razón se habían venido posponiendo sexenio tras sexenio. (El Economista Digital) 
  
PRI, PAN y PRD coinciden en apurar cambios económicos 
El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones, exigió continuar con los acuerdos y las 
reformas económicas que permitan al país crecer de manera sostenida y elevar el empleo y el ingreso de las 
familias, ante la desaceleración económica y la incertidumbre global. (Crónica Digital) 
  
Más dinero a asesores del Senado, 301 millones de pesos para 2013 
El Senado destinará este año 301 millones 191 mil 700 pesos para el pago de honorarios de asesores, 15.2 por 
ciento más que en 2012 (Excélsior) 
 
INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 
EL SOL DE PUEBLA  
• Se suma Rivera a campaña de Gali 
Por primera vez, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, respaldó al candidato de la coalición Puebla Unida, 
José Antonio Gali Fayad, e incluso lo proclamó como su sucesor: "vengo a apoyar a quien va ser nuestro próximo 
presidente municipal". En la colonia Santa Margarita, limítrofe con el municipio de Amozoc y ante unos dos mil 
simpatizantes, después de haber encabezado en su calidad de presidente municipal la Segunda Carrera de la 
Juventud con Valores, Rivera Pérez presumió su derecho como ciudadano para acompañar al candidato y se 
deshizo en halagos para el ex secretario de Infraestructura del gobierno estatal. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997012.htm  
 
HERALDO  
• Eduardo Rivera hace proselitismo en campaña de Toni Gali 
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Respaldados en la idea de que la ley no les impide asistir a los actos de campaña de los candidatos de su partido, el 
alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y el presidente del Congreso Local, Mario Riestra Piña, asistieron el fin de 
semana a un mitin de Antonio Gali Fayad, aspirante a la presidencia municipal de Puebla. En la colonia Santa 
Margarita en el nororiente de la capital, el alcalde logró sumar a la campaña electoral del ex secretario de 
infraestructura del gobierno estatal al ex dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana, así como al actual 
presidente del Congreso Local, Mario Riestra Piña, quienes apenas hace unos meses evidenciaron la división 
interna y de grupos en el Partido Acción Nacional (PAN). (Ricardo Carmona) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-27/politica/eduardo-rivera-hace-proselitismo-en-campana-de-toni-gali 
 
 
MILENIO  
• Regularizará Tony Gali 46 colonias en los límites de Amozoc y Puebla  
Al reunirse con vecinos de la Colonia Santa Margarita, Antonio Gali Fayad, candidato a la presidencia municipal por 
la coalición Puebla Unida, se comprometió a continuar con el ritmo de trabajo  que tenía como secretario de 
Infraestructura en  la capital, por lo que dijo que buscará regularizar las  46 colonias que se encuentran en los límites 
de Amozoc y Puebla a fin de brindar seguridad jurídica a los colonos. En compañía del presidente municipal, 
Eduardo Rivera Pérez, quien por primera asistió a un mitin de la campaña del aspirante a la alcaldía, Tony resaltó 
que a menos de un mes de su campaña ya consiguió que 54 empresas estén comprometidas con el programa. 
(Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6fb9d4a56ec5866d30e332b9da170c6e  
 
PUEBLA ON LINE 
• Edil de Puebla ya hace campaña con Tony Gali  
El candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla, Tony Gali Fayad,  recibió el espaldarazo del alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, y del ex dirigente del PAN, Juan Carlos Mondrágon Quintana, en un mitin en la colonia Santa 
Margarita. En el sitio Rivera Pérez llamó a la unidad a su partido con los diferentes sectores de la sociedad para 
obtener el triunfo el próximo 7 de julio. El alcalde quien tuvo diferencias con el gobierno estatal, hizo su aparición 
como ciudadano para ejercer sus derechos políticos, acotó en su discurso para ofrecer su total respaldo  al 
candidato de la coalición "Puebla Unida", Antonio Gali Fayad, así como a la candidata del distrito XII, Susana 
Riestra. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40475:edil-de-puebla-ya-hace-
campa%C3%B1a-con-tony-gali&Itemid=127 
 
NG PUEBLA 
• El Atlas de Riesgo debe ser difundido en la capital  
Guillermo García Hernández, premio Nacional de Protección Civil 2008, consideró "urgente" iniciar con un proyecto 
de acciones preventivas en caso de contingencia que complementen el Atlas de Riesgo de la capital poblana, el cual 
dijo debe ser presentado a la ciudadanía para que les sea útil. Y es que comentó que no tiene sentido tener este 
documento sólo en manos de las autoridades, por lo que insistió en que debe ser difundido entre los poblanos para 
hacerles del conocimiento sobre las principales zonas de peligro en caso de presentarse un desastre natural. Tras 
reconocer la labor del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, para que Petróleos Mexicanos (PEMEX) le 
otorgara este atlas, el premio Nacional de Protección Civil 2008 (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/56367el-atlas-de-riesgo-debe-ser-difundido-en-la-capital#.UaMgtJZvl4E 
 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 
INTOLERANCIA 
• Piden mi renuncia por época electoral: Lara 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, afirmó que la exigencia de 
renuncia o despido de su cargo al frente de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio se trata de una 
cuestión política que es aprovechada por los tiempos electorales. El funcionario rechazó que la inseguridad haya 
rebasado a las autoridades municipales, pues la percepción de un incremento en la inseguridad en la capital trata de 
ser aprovechada por alg nos  olíticos  ara atacar a la act al administración m nici al. “ n estas circ nstancias 
algunos posicionamientos son de carácter político y, por lo tanto, no me corresponde dar una respuesta; seguiré 
trabajando, poniendo todo mi esfuerzo y capacidad  ara contin ar con b enos res ltados.” (Alejandro Camacho) 
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109269 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• No hay marcha atrás en la recuperación de predio de Wal Mart: Comuna 
El ayuntamiento de Puebla no dará marcha atrás a la posesión en comodato del predio donde se construiría una 
sucursal de Wal Mart, indicó el secretario de Obra Pública de la Comuna, Felipe Velázquez. El funcionario indicó 
que el trámite ante el Infonavit ya dio inicio y se pretende con ello obtener un espacio público para los habitantes del 
suroriente de la capital, además de que se mantendrá así en el futuro. Afirmó que esa es la única vía para que no se 
construya una sucursal de la trasnacional en la manzana 36 de La Margarita; una vez que se catalogue como bien 
público, la población tendrá certeza de que así continuará. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-hay-marcha-atras-en-la-recuperacion-de-predio-de-wal-
mart-comuna_id_24843.html  
 
NG PUEBLA 
• Seguridad tema de todos: Rivero  
El coordinador de regidores, Matías Rivero Marines, pidió que no se lucre políticamente con el tema de la seguridad, 
que si bien dijo es preocupante y también lastima a la sociedad, es una situación que se debe trabajar mediante los 
tres niveles de gobierno, dado que esta responsabilidad no puede recaer en una sola persona. Derivado de las 
peticiones de los diputados priistas para que Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal (SSPTM) fuera destituido de su cargo, el regidor de la fracción del PAN comentó que también debe haber 
trabajo permanente con los legisladores del Congreso del Estado, así como con los propios cabildantes del 
Ayuntamiento Capitalino. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/56383seguridad-tema-de-todos-rivero#.UaMdXJZvl4E 
 
NG PUEBLA 
• Medidas drásticas contra delincuencia, anuncia Lara  
Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), atribuyó las solicitudes de 
algunos políticos y empresarios en su destitución del cargo, a cuestiones políticas. Enfatizó que se ha establecido un 
sistema de coordinación permanente para seguir con el combate a la delincuencia. Al cuestionarle sobre los hechos 
de delincuencia que se han presentado en las últimas semanas, que han derivado en cuestionamientos de su 
desempeño dentro de la dependencia, el funcionario municipal se limitó a decir que se continuará con el trabajo en 
la medida de sus capacidades para mejorar los resultados en este rubro. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/56368medidas-drásticas-contra-delincuencia-anuncia-lara#.UaMgW5Zvl4E 
 
INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 
EL SOL DE PUEBLA  
• Presenta Agüera su política de seguridad 
Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, presentó este 
domingo 13 propuestas en materia de seguridad pública, entre las que destaca la recuperación y construcción de 
200 casetas, a las que denominaría Centros Comunitarios de Alerta Temprana (CCAT). A través de un comunicado 
de prensa, el abanderado de la alianza PRI-PVEM hizo pública esta iniciativa, tras hacer un recorrido por casetas de 
policía abandonadas, al que no fueron invitados los medios de comunicación. Las propuestas que a decir del 
abanderado son "científicas" e "investigadas" se centran en una "visión estratégica" con policías. (Efraín Núñez, 
digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997061.htm     
 
HERALDO 
• Presenta Agüera estrategias para seguridad 
Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla de la Coalición 5 de Mayo, recorrió este 
domingo distintas casetas de vigilancia de la ciudad, que actualmente están cerradas y abandonadas, y desde ahí 
presentó su propuesta estratégica para la seguridad pública de la Capital. Son propuestas enfocadas a buscar 
soluciones con una visión estratégica, con policías, armamento, patrullas y tecnología de innovación para combatir 
con firmeza a la delinc encia, “los delinc entes a la cárcel y los ci dadanos a disfr tar de la ci dad”, afirmó el 
candidato del PRI-PVEM al visitar las casetas abandonadas, sucias e inoperantes de la unidad habitacional Agua 
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Santa, y las ubicadas en prolongación Reforma y Teziutlán, así como la que se encuentra en las inmediaciones del 
puente de México entre la Libertad y la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas. (Redacción) 
 http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-27/portada/presenta-aguera-estrategias-para-seguridad 
 
HERALDO 
• Anuncian líderes de 200 colonias respaldo a Agüera 
“Para nadie es  n secreto   e el señor gobernador ─Rafael Moreno Valle Rosas─, en l gar en l gar de contratar a 
gente de Puebla está trayendo gente de otros estados, tan sólo en la SEP está trabajando gente de Veracruz, 
Hidalgo, Distrito Federal y hasta de otros países, y eso va a contin ar si gana s  candidato, Antonio Gali Fayad”, 
afirmó Rubén Sámano García, representante de líderes de 200 colonias poblanas que anunciaron su respaldo y 
votos al candidato de la coalición 5 de mayo, Enrique Agüera Ibáñez. Reunidos en un salón social de la colonia San 
Jerónimo Caleras, vecinos de la zona, así como de El Carmen, La Resurrección, San Miguel Espejo, Romero 
Vargas, Bosques de Santa Anita, entre otras, denunciaron que la actual administración municipal no ha cumplido 
con nada de lo que se prometió, debido a las diferencias que tiene el alcalde y el gobernador, Moreno Valle Rosas. 
(Ricardo Carmona)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-27/portada/anuncian-lideres-de-200-colonias-respaldo-aguera 
 
SINTESIS 
• Gali propone reducir gasto en bacheo y relaminar vialidades secundarias 
Esta semana, el candidato a presidente municipal de Puebla, José Antonio Gali Fayad, presentará su plataforma de 
propuestas en materia de servicios públicos. Dentro de ésta, propondrá reducir el gasto en bacheo de calles y 
redireccionar el recurso para relaminación de vialidades secundarias. Al oriente de la ciudad, el candidato reflexionó 
que hay un gasto anual de 110 millones de pesos en bacheo, por lo que su propuesta es relaminar en asfalto de alta 
resistencia con duración de 20 años, para evitar que cada temporada de lluvias las vialidades resulten afectadas. 
Gali Fayad dijo que tiene un estudio de la capital, por junta auxiliar y por colonia, en los que tiene identificados los 
problemas de cada una de ellas. (Verónica de la Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/64089/gali-propone-reducir-gasto-en-bacheo-y-relaminar-vialidades-secundarias-/puebla  
 
INTOLERANCIA 
• Pide Cenapred desviar gasoducto de la zona del Popo 
Luego de las recomendaciones enviadas por el Centro Universitario para la Prevención de Desastres Regionales 
(Cupreder) de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) y de otras organizaciones civiles, el Centro Nacional para 
la Prevención de Desastres (Cenapred) estudia la posibilidad de desviar la ruta del gasoducto que atraviesa la zona 
volcánica en los límites de los estados de Puebla, Morelos y Tlaxcala, aseguró el director del centro, Enrique 
Guevara. El funcionario federal reveló que en la actualidad mantienen en evaluación la posibilidad de cambiar la 
trayectoria del proyecto integral que, según especialistas, afecta directamente por lo menos a diez municipios de la 
entidad poblana que se ubican en la región del volcán Popocatépetl. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109274 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• Presentó Agüera propuesta estratégica para combatir la inseguridad en Puebla 
Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla de la coalición Cinco de Mayo, recorrió este 
domingo distintas casetas de vigilancia de la ciudad que actualmente están cerradas y abandonadas, y desde ahí 
 resentó s   ro  esta estratégica  ara la seg ridad  ública de la ca ital. Son  ro  estas “científicas e investigadas, 
enfocadas a buscar soluciones con una visión estratégica, con policías, armamento,  patrullas y tecnología de 
innovación para combatir con firmeza a la delincuencia; los delincuentes a la cárcel y los ciudadanos a disfrutar de la 
ci dad”. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presento-aguera-propuesta-estrategica-para-combatir-la-
inseguridad-en-puebla_id_24851.html  
 
MILENIO  
• Presenta Agüera Ibáñez 13 propuestas para mejorar la seguridad en Puebla 
El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la Coalición 5 de Mayo compuesta por el Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Enrique Agüera Ibáñez, presentó 
sus 13 propuestas para mejorar la seguridad en la capital del estado. La primera propuesta contempla un modelo de 
policía preventiva de proximidad y la conformación de los grupos especializados de atención al Centro Histórico y de 
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combate al robo en todas sus modalidades. Como segundo punto, el ex rector de la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla (BUAP). (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6fb9d4a56ec5866d30e332b9da1687f2   
 
PERIODICO DIGITAL 
•  nri  e Agüera  resenta estrategia de seg ridad  de 13 acciones 
El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, presentó su estrategia de 13 
acciones “científicas e investigadas”  ara dismin ir los altos índices de inseg ridad y regresar la  az y tran  ilidad a 
sus habitantes. En primera instancia propuso implementar el modelo de policía preventiva de proximidad y la 
conformación de los grupos especializados de atención al centro histórico y el de combate al robo en todas sus 
modalidades. Expuso que otra estrategia que impulsará en su administración será la contratación de 800 policías 
nuevos y mejorar las percepciones de los elementos de toda la corporación. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/enrique_aguera_presenta_estrategia_de_seguridad#.UaMWQZZvl4E 
 
PERIODICO DIGITAL 
• Agüera pondera el diálogo como solución a los conflictos limítrofes 
 l candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de P ebla,  nri  e Agüera Ibáñez, afirmó   e “solo a través del 
diálogo y  oniendo  or delante el interés de los ci dadanos” se resolverá el conflicto limítrofe entre la ca ital con los 
municipios conurbados. Señaló que desafortunadamente las diferencias que han existido entre los ediles ha sido 
uno de los factores que han abonado a la falta de certeza en la prestación de los servicios públicos y que la 
resolución de este problema se haya postergado por años. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_pondera_el_dialogo_como_solucion_a_los_conflictos#.UaMXPpZvl4E 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Aumentó 37.2 % ocupación hotelera en Puebla 
La ocupación hotelera se incrementó 37.2 por ciento en Puebla del 1 de enero al 14 de abril de 2013 con respecto al 
mismo periodo del 2012, informó la Secretaría de Turismo Federal. En un estudio difundido hace unos días, señaló 
que Puebla fue la ciudad colonial con más ocupación a la alza en las primeras 15 semanas de este año. Después de 
Puebla, otras ciudades colonias con ocupación en aumento fueron San Miguel de Allende con 8.1 %; Querétaro, 
11.9 %, y Aguascalientes, 19.2 %, entre otras. En otro tema, la dependencia dio a conocer que la ocupación hotelera 
en los 70 principales destinos turísticos del país reportó un crecimiento de 6.8 % entre el primero de enero y el 14 de 
abril. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51667 
 
PUEBLA ON LINE 
• Agüera presenta 13 propuestas para la seguridad pública  
Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla de la Coalición 5 de Mayo, recorrió este 
domingo distintas casetas de vigilancia de la ciudad, que actualmente están cerradas y abandonadas, y desde ahí 
presentó su propuesta estratégica para la seguridad pública de la Capital. Son propuestas científicas e investigadas, 
enfocadas a buscar soluciones con una visión estratégica, con policías, armamento,  patrullas y tecnología de 
innovación  ara combatir con firmeza a la delinc encia, “los delinc entes a la cárcel y los ci dadanos a disfr tar de 
la ci dad”, afirmó el candidato del PRI-PVEM. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40473:ag%C3%BCera-presenta-13-
propuestas-para-la-seguridad-p%C3%BAblica&Itemid=127 
 
 
RETO DIARIO 
• Presenta Agüera 13 propuestas estratégicas para seguridad pública  
Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla de la Coalición 5 de Mayo, recorrió este 
domingo distintas casetas de vigilancia de la ciudad, que actualmente están cerradas y abandonadas, y desde ahí 
presentó su propuesta estratégica para la seguridad pública de la Capital. Son propuestas científicas e investigadas, 
enfocadas a buscar soluciones con una visión estratégica, con policías, armamento, patrullas y tecnología de 
innovación  ara combatir con firmeza a la delinc encia, “los delinc entes a la cárcel y los ci dadanos a disfr tar de 
la ci dad”, afirmó el candidato del PRI-PVEM (RETO)  
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46327&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presenta-Aguera-
13-propuestas-estrategicas-para-seguridad-publica 
 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 Javier López Díaz 
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM 
• Ayer la policía municipal, salvo de linchamiento a 3 presuntos ladrones en Tlahuapan.  
• Hoy se reanudan las labores, en la escuela primaria Hacienda de Guelatao, esto luego de que el 22 de 
Mayo, se suspendieron las actividades por la lluvia y la inundación que ocurrió. 
• En el Popocatépetl, se registran nuevas explosiones y tremores armónicos, todo el fin de semana.  
• Les tendremos el reporte de protección civil de ríos y barrancas, después de la tromba prácticamente que 
cayo ayer, en la tarde noche de este domingo. 
• Un anciano se suicida en un árbol, en Amalucan, en este instante y momento están reportando un suicidio 
en Fraccionamiento Fovisste de Cholula, en la 30 poniente 314, mejor conocido como el fraccionamiento de los 
maestros, un joven de 24 años, lo encontraron colgado, en este instante el Ministerio Publico están haciendo el 
levantamiento de cuerpo.  
• Monedas y muebles lo mas vendido en los 37 años que cumplió, este fin de semana el bazar de los sapos. 
• 15 lesionados y 23 detenidos, en choque de una combi del servicio público, ayer a media tarde, un auto 
partícula en la 9 sur y la 19. 
•  n Santa Margarita, Tony Gali, candidato a alcalde de “P ebla Unida”, ofrece reg larizar, 40 colonias en 
límites con Amozoc, y continuar la pavimentación con concreto hidráulico.  
• Militares detuvieron a los asaltantes del autobús, ATA, este fin de semana, reporte red de 5 radio, una 
semana antes habían atacado un ATA, y habían matado sentado en su asiento a un pasajero que se resistió al 
asalto.  
• Cayeron 2 violadores, uno atacaba a sus nietas, el otro abuso de una mujer cuando salía de una tienda.  
• Incrementan elementos de seguridad o incrementar elementos de seguridad a 1800 y capacitación, a 
bancos en materia de seguridad, ofrece Tony Gali, candidato de “P ebla Unida”, a la alcaldía. 
• El gobierno estatal desplaza maquinaria, ante eventuales deslaves por lluvias, que han comenzado ya 
fuertemente en el interior del estado.  
 
Carlos Martín Huerta 
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM 
• Hubo actividad del volcán durante el de semana aunque sin cambiar el semáforo de amarillo fase 3.  
• El censo de animales en el volcán Popocatépetl avance del 70% es lo que da a conocer la autoridad.  
• También en Puebla con planeación táctica y operativo las autoridades estatales y municipales enfrentan el 
robo de diferentes modalidades especialmente el que afecta a los cuentahabientes, esto en enmarco de 
coordinación interinstitucional, se fomentarán la prevención, la reacción y la sanción de este delito.  
  
ABC Radio Leticia Montagner  
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM 
• La falta de vigilancia en los accesos al volcán Popocatépetl, permite que los visitantes cumplan la red de 12 
kilómetros como riesgo establecido por las autoridades.  
• EAI, candidato de la alianza 5 de Mayo, presentó su propuesta estratégica de seguridad pública para el 
municipio y contempla 13 acciones para combatir la delincuencia, el abanderado del verde ecologista realizó un 
recorrido por las casetas de vigilancia en diversas colonias de la ciudad y destacó que están abandonadas y que se 
han convertido en guarida de los delincuentes.  
• Ante habitantes de La Margarita, el candidato de la coalición Puebla Unida, AGF, acompañado por el edil de 
Puebla, presentó su propuesta de campaña y juntos solicitaron el voto, allí anunció que el corporativo Mc Donals se 
sumo a su propuesta de dar empleo a 50 personas con discapacidad y ampliara un programa de créditos para las 
mujeres.  
• Tras acompañar al candidato de Puebla Unida en su acto de campaña el presidente municipal de Puebla, 
aseguró que Gali Fayad será el próximo alcalde y dijo que lo continuará apoyando sin violar la ley.  
• AGF aseguró que su declaración patrimonial fue un acto congruente ante el Notario Público, se mostro a 
favor de regularizar las colonias de la periferia de la ciudad. 
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Alejandro Mondragón 
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM  
• El presidente municipal Eduardo Rivera, se suma abiertamente a la campaña del candidato de Puebla 
Unida, Antonio Gali, dice que la veda electoral, le permite asistir como ciudadano a eventos públicos.  
  
Iván Mercado 
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM 
• El director de Protección Civil Municipal informo que de las  143 alarmas que se encuentran ubicadas en las 
zonas de lato riesgo  por las lluvias 43 no funcionan debido a que fueron dañadas por el vandalismo en Puebla 
capital 
• El ritmo de vida en las comunidades cercanas al volcán Popocatépetl se mantiene de manera normal 
informó el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas al indicar que ante la actividad que presenta el coloso 
el semáforo continúa en amarillo fase 3 y agregó que en caso de una evacuación, los animales censados que no 
pudieran salir a los mil 79 corrales su gobierno resarcirá el costo del ganado que perdiera la vida en caso de algún 
acontecimiento 
• Durante la última ronda de asambleas divisiones celebradas este domingo, trabajadores de Volkswagen de 
México se dijeron interesados en solicitar 13 por ciento de incremento al salario.  Una vez concluida la asamblea en 
la que participaban los obreros dijeron que son muchos los proyectos sólidos que mantiene el grupo para la entidad, 
entre ellos refirieron el de Audi y el Golf en su séptima generación. 
• Ante más de 2 mil vecinos de la junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacan, el candidato a la presidencia 
municipal de la Coalición Puebla Unida Antonio Gali Fayad se comprometió a atender los problemas de inseguridad, 
alumbrado público, pavimentación de calles y más recursos para infraestructura. 
• El candidato a la alcaldía de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, cuestionó a las 
autoridades municipales y estatales por las condiciones de precariedad en las que viven 700 mil habitantes de la 
capital poblana. 
 
VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada 
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM 
• Un lodo que se forma en el Popo podría enterrar poblaciones alerta CUPREDER  
• Cae 80% la vista de turistas a parques nacionales cercanos al Popo  
• Mas  1200 familias viven en zona de riesgo por lluvias en la ciudad de Puebla. 
• Autoriza el Ayuntamiento construcción de Gasolinera pese a rechazo de vecinos  
• Esta semana el IEE y el ayuntamiento definen los criterios de colocación y retiro de propaganda 
  
 Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz 
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7 
• Un muerto y tres heridos deja la volcadura de un automóvil en el periférico, un trailer impacta el vehículo y 
los pasajeros son proyectados hacia el asfalto.  
 
Mary Loly Pellón  
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla  
• Se registraron varios encharcamientos, producto de la ultima lluvia que azoto a la capital poblana, le 
mostraremos como una colonia de Santa María, sufrió los embates del clima.  
• La temporada de lluvias trae con frecuencia padecimientos, relacionado con vías respiratorias, es importante 
mantenerse alerta, ante cambios bruscos de temperaturas. 
• Al hacer un recorrido por la capital poblana, las cámaras de Tv3, detectaron que algunas alcantarillas 
ubicadas en las calles principales de la ciudad de Puebla, tiene una gran cantidad de desechos acumulados, que 
genera inundaciones.  
• El titular de la Comisión Nacional de Áreas Naturales protegidas, afirmo que los cultivos y animales que se 
encuentran dentro de las 40 mil hectáreas que comprenden del parque nacional Izta-popo, se encuentran en buenas 
condiciones, tras la reciente actividad volcánica.  
• Un joven que viajaba sobre periférico ecológico encontró la muerte, en el kilometro 1 mas 200 con dirección 
a la autopista, la falta de precaución y hablar por teléfono celular mientras manejaba, fueron las causas. 
• Una conductora fue envestida, en la 19 norte y 30 poniente, el exceso de velocidad y la falta de pericia, 
ocasionaron el percance. 
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• Para fomentar la cultura de la prevención, el sistema municipal DIF, aplica pruebas de espirometría y 
Papanicolaou, de manera gratuita, de agosto a  la fecha han atendido a 255 mujeres encontrándoles lesiones en el 
4% de ellas.  
 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
EL SOL DE PUEBLA  
• Duda Gali de declaración patrimonial de Agüera  
El candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de Puebla, José Antonio Gali Fayad, puso en 
duda la declaración patrimonial a título personal, de su adversario de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, y 
lo retó a extenderla con la del resto de su familia. Tras su reunión con vecinos de la colonia Santa Margarita, el ex 
secretario de Infraestructura del gobierno estatal resaltó que mientras que el ex rector sólo dio a conocer su 
declaración patrimonial personal, que asciende a 19 millones de pesos, él incluyó la riqueza de sus hijos y su 
esposa. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997083.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA  
• Intensificará IEE campaña de información sobre boleta electoral 
Aunque los partidos políticos hayan registrado candidaturas comunes con coaliciones, los votos se contabilizarán de 
manera individual, por lo que deberán alcanzar como mínimo el 2 por ciento de la votación total para mantener su 
registro. A partir de la siguiente semana el Instituto Electoral del Estado (IEE) intensificará una campaña para 
informar a la ciudadanía sobre la composición de la boleta electoral, con el objetivo de orientar a los electores al 
momento de emitir su voto en las urnas. El consejero presidente, Armando Guerrero Ramírez, explicó que en los 
casos de candidaturas comunes, la fotografía de los candidatos aparecerá en varias ocasiones en la boleta 
electoral. (Cirilo Calderón digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2996034.htm   
 
HERALDO  
• Simulación ridícula, declaración patrimonial de Gali 
Una simulación ridícula y ofensiva resulta la declaración patrimonial del candidato a la presidencia municipal de 
Puebla, de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, denunció la ex diputada federal del Partido de la 
Revol ción Democrática (PRD), Rosa María Avilés Nájera. “Yo creo   e es  na sim lación de transparencia, 
transparentes nunca han sido, lo vemos cuando son funcionarios, no transparentan el ejercicio de los recursos 
públicos, donde manejan dinero de recursos públicos tienen la obligación de transparentar su uso y nunca lo han 
hecho”, mencionó en rueda de medios. (Ricardo Carmona) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-27/portada/simulacion-ridicula-declaracion-patrimonial-de-gali 
 
SINTESIS 
• Profepa reforzará los operativos contra la tala clandestina 
La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) en Puebla reforzará los operativos contra la tala 
clandestina para disminuir los índices que se han tenido en los últimos tres años. Lo anterior debido a la vocación 
forestal que tiene Puebla y porque es necesario retomar la dinámica de atención a las zonas boscosas para evitar 
que estas zonas sean devastadas, indicó la dependencia. La Profepa trabajará con autoridades estatales y 
municipales, así como  la Secretaria de la Defensa Nacional (Sedena), y la Policía Federal, cuyos elementos tienen 
la instrucción de 'cero tolerancia' a la tala clandestina y la detención inmediata de talamontes. (Claudia Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/64091/profepa-reforzara-los-operativos-contra-la-tala-clandestina/puebla 
 
SINTESIS 
• El Mole Poblano, en busca de una Denominación de Origen 
Al Mole Poblano se le busca integrar a una Denominación de Origen, por lo cual se trabaja en el tema con 
secretarías del gobierno de Puebla como Desarrollo Rural, Turismo y Competitividad, Trabajo y Desarrollo 
Económico, además de que pretende retornar al Salón del Chocolate en el Palacio de Versalles, a finales de octubre 
donde acuden 60mil asistentes. En México hay una docena de denominaciones de origen, por lo cual con miras a 
consolidar una herramienta fundamental para que un país proteja a sus productos de la competencia desleal 
realizada a través de imitaciones, falsificaciones o adulteraciones se busca incorporar al mole, confirmó el 
presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera, Jair Rivelino Aguilar . (Mauricio García León)  
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http://sintesis.mx/articulos/64087/el-mole-poblano-en-busca-de-una-denominacion-de-origen/puebla 
 
 
SINTESIS 
• Arzobispo espera nuevos obispos auxiliares 
El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, reveló que ya planteó la solicitud de nuevos obispos auxiliares 
para la Arquidiócesis de Puebla; sin embargo, dijo que esperará los tiempos para que la Nunciatura Apostólica 
determine cuántos ayudantes pueden enviarle. En noviembre de 2012, su primer obispo auxiliar, Eugenio Lira 
Rugarcía, fue elegido por la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) como secretario general, por lo que a 
partir de enero se fue a radicar al Distrito Federal para ejercer el cargo. Su periodo abarca de 2013 a 2016. 
(Verónica de la Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/64086/arzobispo-espera-nuevos-obispos-auxiliares/puebla 
 
SINTESIS 
• Empresarios se unen al programa Primer Empleo de Tony Gali 
Empresarios de diversos sectores signaron con Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia 
Municipal capitalina, su compromiso de contratar a los estudiantes que con mejor promedio egresen de las casas de 
estudio, adhiriéndose así al programa Primer Empleo. Más de medio centenar de empresas abrirán sus puertas 
como muestra de su compromiso social y respaldo a Tony Gali, quien de esta forma concreta sus proyectos de 
campaña aun antes de las elecciones del próximo 7 de julio. (Redacción) 
http://sintesis.mx/articulos/64083/empresarios-se-unen-al-programa-primer-empleo-de-tony-gali/puebla 
 
INTOLERANCIA 
• Prenden alarmas en SNTE por arribo de la disidencia 
Para el secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Jorge 
Luis Barrera de la Rosa, la llegada de cerca de 500 profesores del magisterio democrático de Oaxaca, Michoacán y 
Guerrero a Ciudad Judicial —en la zona metropolitana de la ciudad de Puebla— genera alerta entre los integrantes 
del magisterio poblano, por eso ratificó que diariamente trabajan con los profesores para atender sus demandas 
laborales y pedagógicas. Sin embargo, afirmó que desde el sindicato de maestros entienden que hay todavía varios 
profesores poblanos que tienen desconfianza, pero ante eso aseguró que el SNTE seguirá la lucha en la defensa de 
los derechos de todos los integrantes del magisterio poblano, sobre todo los protegerá ante cualquier intento de 
desestabilizar el trabajo que realizan día con día a favor de los habitantes de Puebla. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109272 
 
INTOLERANCIA 
• Administración morenovallista no cumple compromisos 
Tras su participación en el primer Congreso Nacional de Puericultura, expertas de la Escuela Superior de Turismo 
“Roberto Cañedo Martínez” recordaron   e en la entidad  oblana se llevaron a cabo cinco diferentes eventos en el 
rubro en los que participaron legisladores, expertos de la Organización de Estados Americanos (OEA) y hasta del 
Partido del Trabajo (PT), pero hasta la fecha no se conocen los resultados aplicados a la primera infancia, como 
tampoco se cumplen compromisos gubernamentales, como la creación de la Dirección de Educación Inicial 
prometida por la Secretaría de Educación Pública (SEP). El director general de la EST, Javier Ojeda Sosa, recordó 
que las autoridades educativas de Puebla tienen pendiente integrar el área de educación inicial y atender ese 
importante sector de la población, que hasta el momento solamente discuten en congresos y encuentros con 
especialistas internacionales. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109271 
 
INTOLERANCIA 
• Modelo educativo RICE no innova 
Directivos y profesores de los centros escolares de Puebla revelaron que la Reforma Integral de los Centros 
Escolares (RICE) no tiene nada nuevo y solamente agrega el tema organizacional al  royecto ya existente, “es más 
de lo mismo, no hay reforma ni en nombramientos ni en claves para dirigentes, hacen el proyecto por regiones pero 
no a ortan nada n evo”.  n la reforma, revelaron los  rofesores adscritos a diferentes centros escolares de la 
capital poblana, está la mano de Álvaro Álvarez Barragán, director de Apoyo a la Educación de la Secretaría de 
Educación Pública (SEP), y de Antonio Pensado Olivera, que en el cambio del Centro Escolar Niños Héroes de 
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Chapultepec (CENHCH) fue la propuesta inicial de la dependencia, que al final lo bajó del cargo y dejó a Ramón 
Iglesias como encargado de la institución. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109270 
 
CAMBIO 
• Gali tiene 77 millones, Agüera “nada mas” 20 
El próximo alcalde de Puebla será un millonario en toda regla y de los candidatos de la política mexicana que más 
riqueza poseen. Esto, luego de conocer las declaraciones patrimoniales de ambos durante el fin de semana, como 
una estrategia de campaña rumbo a las elecciones de j lio  róximo.  l abanderado de la coalición “5 de Mayo”, 
Enrique Agüera Ibáñez, quien de propia voz se negó a precisar sus bienes y fue a través de la contraloría 
universitaria de la BUAP donde se especificó que es poseedor de 19 millones 584 mil 990 pesos, mientras que el 
candidato de “P ebla Unida”, Antonio Gali Fayad, en  n acto  rotocolario y frente a los medios de com nicación dio 
a conocer que su patrimonio es de 77 millones 470 mil pesos. (Gerardo Ruiz/ Osvaldo Macuil) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12353-pr%C3%B3ximo-alcalde-uno-de-los-
m%C3%A1s-millonarios 
 
CAMBIO  
• Suma 77 millones la fortuna de Gali 
 El patrimonio de la familia Gali Fayad asciende a 77.4 millones de pesos, que está integrada por bienes inmuebles, 
bienes m ebles y c entas bancarias, reveló el  ro io candidato de la coalición “P ebla Unida”, Antonio Gali Fayad al 
hacer pública su declaración patrimonial ante notario público. En rueda de prensa y acompañado de su coordinador 
de campaña, Fernando Manzanilla Prieto, el ex secretario de Infraestructura se comprometió a que en caso de 
ganar la alcaldía de Puebla el próximo 7 de julio, realizará este ejercicio anualmente. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12382-suma-77-millones-la-fortuna-de-gali 
 
 
CAMBIO 
• 20 mdp, patrimonio de Enrique Agüera 
La BUAP subió a su portal de transparencia la última declaración patrimonial que Enrique Agüera Ibáñez presentó a 
principios del 2012 como rector de la máxima casa de estudios de la entidad, en donde reportó poseer bienes 
muebles, inmuebles y capitales por 20 millones de pesos, sin incluir los correspondientes a su esposa, hijas y 
madre. L ego de   e s  o onente de “P ebla Unida”, Antonio Gali Fayad, fue el primero en hacer pública su fortuna 
el  esado viernes, el candidato de la coalición “5 de Mayo” a la alcaldía de la ca ital, se vio forzado a exigir   e de 
nueva cuenta la Autónoma de Puebla subiera su declaración patrimonial del 2012 por un monto de sólo 19 millones 
584 mil 990 pesos, ésta se puede observar en el sitio oficial de la institución desde ayer en la mañana, tras dos 
semana de ser ocultada. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12345-20-mdp-patrimonio-de-enrique-
ag%C3%BCera 
 
CAMBIO 
• Coaliciones dominan la elección de julio 
Puebla está entre los focos rojos por los escándalos del presunto uso electoral de la Cruzada Nacional contra el 
Hambre. Manlio Fabio le apuesta al carro completo frente a sus opositores de la izquierda y la derecha que 
enfrentan problemas internos de unidad Bajo el esquema de alianzas o coaliciones, salvo en algunos casos, los tres 
principales partidos políticos nacionales (PAN, PRD y PRI) contenderán el próximo 7 de julio por la renovación de 13 
congresos locales, la elección de mil 348 presidentes municipales y un gobernador, el de Baja California, que se ha 
convertido en el centro de la disputa comicial PRI-PAN; el bastión albiazul que en 1989 ganó el hoy senador Ernesto 
Ruffo Appel. (José Víctor Rodríguez y Moisés Sánchez Limón /24 Horas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/nacional/item/12348-coaliciones-dominan-la-elecci%C3%B3n-de-julio 
CAMBIO 
• El PRI-PVEM arranca promoción sin candidato 
La nueva estrategia de propaganda del PRI para las elecciones en curso es realizar una campaña sin utilizar la 
imagen de su candidato a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, la táctica tricolor se puede constatar en los 
dos nuevos pautados presentados ante el IFE y los anuncios espectaculares que ahora sólo muestran las palabras 
que resaltan la letra Ü en alusión al primer apellido del ex rector de la BUAP. En los nuevos comerciales televisivos 
una vez más se hace una crítica a las actuales administraciones panistas de Eduardo Rivera Pérez y Rafael Moreno 
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Valle, por la crisis de seguridad de los últimos años y la falta de oportunidades para los jóvenes, sin embargo no 
a arece la imagen del abanderado de la coalición “5 de Mayo”, a diferencia de las entregas anteriores. (Gerardo 
Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12361-cambian-imagen-de-ag%C3%BCera-
por-la-%C3%BC-en-spot 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• "Gali es un personero de Moreno Valle", advierte Fernández Noroña 
El ex diputado federal por el Partido del Trabajo Gerardo Fernández Noroña, hizo un llamado para que los militantes 
de la izquierda poblana no voten por el candidato de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, a quien 
consideró un personero del gobernador Rafael Moreno Valle. Durante un acto que encabezó el pasado viernes en el 
Jardín de El Carmen, en la capital poblana, quien fue uno de los representantes populares que más apoyo público 
dio a la candidatura de Andrés Manuel López Obrador en 2012, dejó claro que no venía a la entidad a dictar línea 
sobre a qué candidato se debe o no apoyar. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gali-es-un-personero-de-moreno-valle-advierte-fernandez-
norona_id_24852.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• Triplica Gali Fayad la fortuna de Moreno Valle en su declaración patrimonial 
El candidato a la alcaldía de la capital por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, presentó el viernes su 
declaración patrimonial, y que resulta tres veces superior a la de su ex jefe, el gobernador Rafael Moreno Valle. Sus 
recursos monetarios ascienden a 77 millones 470 mil pesos 34 pesos, de acuerdo con el documento firmado ante el 
notario Gerardo Lara Said, que parecen contradecir el origen humilde del que gusta presumir durante sus discursos 
de campaña, donde señala que sus logros se lo ha debido a su paso por la administración pública, donde ha 
ocupado cargos medianos hasta este sexenio, donde fue secretario de Infraestructura. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/triplica-gali-fayad-la-fortuna-de-moreno-valle-en-su-
declaracion-patrimonial_id_24844.html  
 
MILENIO  
• Un éxito la Segunda Carrera de la Juventud con Valores 
Con la participación aproximada de 22 mil corredores, este domingo se llevó a cabo con gran éxito la Segunda 
Carrera de la Juventud con Valores 2013, la que partió desde la calzada Ignacio Zaragoza para concluir en la 
plancha del zócalo de Puebla con la entrega de premios y reconocimientos. En esta ocasión, las primeras 
posiciones, en lo que a la categoría “C”  ara 23 a 29 años se refiere, f eron  ara J an Carlos Carrera Casas y a 
Blanca Úrsula Ortega Castillo, quienes se hicieron acreedores a un premio en efectivo de 5 mil pesos, al igual que el 
resto de las otras divisiones. (Edgar González) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6fb9d4a56ec5866d30e332b9da19c564  
 
MILENIO  
• Solicitan ampliar el puente de la ruta de evacuación 2 
El presidente municipal de San Nicolás de los Ranchos, Victoriano Meléndez, una de las poblaciones más cercanas 
al volcán Popocatépetl, resaltó la necesidad de que se amplíe el puente de la ruta de evacuación 2 que comunica a 
San Pedro Yancuitlalpan con San Andrés Calpan. Al cumplirse dos semanas de que el Centro Nacional de 
Prevención de Desastres (Cenapred) elevó la alerta volcánica de amarillo fase 2 a amarillo fase 3, es decir, un paso 
antes de la evacuación, el edil manifestó que la población se encuentra realizando sus actividades de forma normal 
y está el pendiente de las medidas que determinen las autoridades en caso de una mayor actividad del coloso. 
(Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6fb9d4a56ec5866d30e332b9da186267   
 
E-CONSULTA 
• Demandan a candidato de Puebla Unida en Texmelucan 
El candidato a la alcaldía de San Martín Texmelucan por la alianza Puebla Unida y del Partido del Trabajo (PT), 
Rafael Núñez Ramírez, fue demandado ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCyA) por empleados de su 
empresa, quienes lo acusan de despido injustificado, retención salarial y pago de prestaciones. En sus demandas, 
los agraviados, empleados de la Zapatería Hermanos Núñez –propiedad del candidato a presidente municipal-, 
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solicitan la intervención de la autoridad competente, para que se les indemnice y cubran prestaciones a las que por 
ley tienen derecho. (Redacción) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21570 
 
E-CONSULTA 
• Sé que necesitamos apoyar el comercio local: José Juan Espinosa 
Al recorrer las calles de San Pedro Cholula el candidato por Movimiento Ciudadano y la Coalición Puebla Unida, 
José Juan Espinosa escuchó personalmente las peticiones  que le realizaron ciudadanos y comerciantes a los 
cuales les pidió su voto de confianza para así poder resolver conjuntamente sociedad y gobierno las necesidades 
del municipio. En este sentido, los cholultecas tuvieron como mayor demanda la presencia de más elementos de 
seguridad pública, al mencionar que actualmente el cuerpo policíaco no se da abasto para poder atender 
efectivamente los llamados de seguridad. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21563 
 
E-CONSULTA 
• El TEPJF da entrada a juicio contra Ceballos López por candidatura 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) dio entrada al juicio para la protección de los 
derechos político-electorales que Martha Patricia Rodríguez Vilchis presentó en contra de la designación de Miguel 
Ángel Ceballos López, como candidato del Partido del Trabajo (PT) a la alcaldía de Puebla. Rodríguez Vilchis 
promovió el juicio ante el órgano jurisdiccional el pasado 22 de mayo y, un día después, la magistrada presidenta, 
Janine Otálora Malassis, turnó el caso para su análisis, con la clave SDF-JDC-15/2013. A la queja de Rodriguez 
Vilchis se suma la de Jesús Encimas Meneses, la cual se registró con del número SDF-JDC-14/2013, pero todavía 
no se le da turno para su deliberación. (María Pineda) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21559 
 
E-CONSULTA 
• Gali aparecerá 3 veces en la boleta electoral; Agüera y Ceballos, una 
Antonio Gali Fayad, candidato de la alianza Puebla Unida a la alcaldía, aparecerá tres veces en la boleta que se 
utilizará el día de la jornada electoral, mientras que Enrique Agüera Ibáñez, abanderado de la coalición 5 de Mayo, y 
Miguel Ángel Ceballos del Partido del Trabajo sólo una vez. Armando Guerrero Ramírez, consejero presidente del 
Instituto Electoral del Estado (IEE), precisó que el nombre de Gali Fayad se encontrará tres veces: la primera como 
candidato de la alianza Puebla Unida (PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla), la segunda como 
aspirante de Movimiento Ciudadano (MC), y una tercera  por el partido estatal Pacto Social de Integración (PSI), y 
que esto se debe a que el ex secretario de Infraestructura se registró bajo la figura de candidatura común. (María 
Pineda) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21558 
 
E-CONSULTA 
• En 2010 sacamos al PRI de la alcaldía y así se quedará, prevé Gali 
 n 2010 “Sacamos a los  riístas (de la alcaldía) y ahí se van a   edar”, señaló Antonio Gali Fayad, candidato de la 
alianza Puebla Unida a la alcaldía capitalina, quien exhortó a los ciudadanos sin simpatía partidista para que voten a 
su favor el 7 de julio. Ante casi dos mil personas que se presentaron en la colonia Santa Margarita, el abanderado 
del bloque integrado por el PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, pidió un voto para la continuidad 
del proyecto que en el 2010 presentaron Rafael Moreno Valle y Eduardo Rivera Pérez, hoy gobernador y presidente 
municipal, respectivamente. (María Pineda) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21549 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• El PRI suma el 43 por ciento de menciones en medios: IEE 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) logró colocarse como el más mencionado en los medios de 
comunicación, durante la temporada de precampañas, pues logró sobrepasar el 43 por ciento de las menciones 
informativas. Tras recibir el reporte total del seguimiento del monitoreo por parte de la Junta Local del Instituto 
Federal Electoral (IFE), el Instituto Electoral del Estado (IEE), informó que este análisis se registró del 3 al 23 de 
abril,  donde hasta el momento todo se ha realizado conforme a lo establecido en la ley electoral. (Angélica Patiño 
Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51672 
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Mejores servicios de salud y espacios educativos para Quecholac 
En reunión de trabajos con habitantes de este municipio, el Gobernador Rafael Moreno Valle recorrió el Centro 
Integrador de Servicios (CIS) que funciona, a partir de hoy, en beneficio de los pobladores de este municipio para 
dar mejor atención en los rubros de la salud y educación. El Gobernador Rafael Moreno Valle refrendó su 
compromiso de realizar acciones de alto impacto social en beneficio de la población. Este CIS, instalado en la junta 
auxiliar de Palmarito Tochapan, cuenta con un centro de salud y una escuela con acceso a tecnologías de la 
información para atender las necesidades básicas de la gente. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51674 
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Empresarios se unen al programa Primer Empleo de Tony Gali 
Empresarios de diversos sectores signaron con Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia 
Municipal capitalina, su compromiso de contratar a los estudiantes que con mejor promedio egresen de las casas de 
estudio, adhiriéndose así al programa Primer Empleo. Más de medio centenar de empresas abrirán sus puertas 
como muestra de su compromiso social y respaldo a Tony Gali, quien de esta forma concreta sus proyectos de 
campaña aun antes de las elecciones del próximo 7 de julio. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51673 
 
PUEBLA ON LINE 
• Moreno Valle inauguró CIS en el municipio de Quecholac  
En reunión de trabajos con habitantes de este municipio, el Gobernador Rafael Moreno Valle recorrió el Centro 
Integrador de Servicios (CIS) que funciona ya en beneficio de los pobladores de este municipio para dar mejor 
atención en los rubros de la salud y educación. El Gobernador Rafael Moreno Valle refrendó su compromiso de 
realizar acciones de alto impacto social en beneficio de la población. Este CIS, instalado en la junta auxiliar de 
Palmarito Tochapan, cuenta con un centro de salud y una escuela con acceso a tecnologías de la información para 
atender las necesidades básicas de la gente. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40477:moreno-valle-inaugur%C3%B3-cis-en-
el-municipio-de-quecholac&Itemid=126 
 
PUEBLA ON LINE 
• Sindicato de VW inicia asambleas para revisión salarial 2013  
Iniciaron las asambleas divisionales del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz (Sitiavw) 
para empezar a negociar con la empresa el incremento salarial correspondiente a 2013. Desde temprana hora del 
sábado se reunieron algunos técnicos para iniciar con el cabildeo, siendo éste el primer ejercicio por lo que aún no 
se establece un promedio de porcentaje. Trabajadores sindicalizados estiman que será a finales de este mes 
cuando se defina una primera propuesta de incremento. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40454:sindicato-de-vw-inicia-asambleas-para-
revisi%C3%B3n-salarial-2013&Itemid=126 
 
PUEBLA ON LINE 
• RMV: "Sin sustento legal ni validez, acusaciones del PRI"  
Sinembargo reporta que el gobierno de Puebla rechazó este sábado las acusaciones del PRI sobre el presunto 
desvío de recursos realizado por el Gobernador Rafael Moreno Valle y el supuesto uso de su imagen para apoyar a 
los candidatos del PAN en las campañas rumbo a los comicios. A través de un comunicado publicado en la agencia 
Notimex, el vocero gubernamental, Fernando Crisanto Campos, desmintió las acusaciones de los dirigentes nacional 
y estatal del tricolor, res ecto a s   estos desvíos de rec rsos  ara las cam añas  olíticas, “ya   e carecen de 
s stento legal y validez”. (P ebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40453:rmv-sin-sustento-legal-ni-validez-
acusaciones-del-pri&Itemid=126 
 
PUEBLA ON LINE 
• José Juan Espinosa promete enfrentar inseguridad en Cholula  
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Al recorrer las calles de San Pedro Cholula el candidato por Movimiento Ciudadano y la Coalición Puebla Unida, 
José Juan Espinosa escuchó personalmente las peticiones  que le realizaron ciudadanos y comerciantes a los 
cuales les pidió su voto de confianza para así poder resolver conjuntamente sociedad y gobierno las necesidades de 
sus habitantes. En este sentido, los cholultecas tuvieron como mayor demanda la presencia de más elementos de 
seguridad pública, al mencionar que actualmente el cuerpo policiaco no se da abasto para poder atender 
efectivamente algún llamado. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40474:jos%C3%A9-juan-espinosa-promete-
enfrentar-inseguridad-en-cholula&Itemid=127 
 
RETO DIARIO 
• Alto a la ilegalidad: Fernández del Campo  
Un alto al abandono, a la marginación y a la ilegalidad fue el llamado que hizo el Delegado Presidente del Comité 
Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo en su visita a los municipios y juntas auxiliares de Tehuacán, 
Quecholac, Tecamachalco y Palmar de Bravo, donde respaldó a los candidatos de la Coalición 5 de Mayo. En 
Tehuacán, donde acompañó a la candidata a la alcaldía Ernestina Fernández Méndez y a los candidatos a 
diputados locales Luis Cobo y Geraldine González de la Garza, el líder estatal aseguró que el Revolucionario 
Institucional está alerta del actuar del gobierno del estado. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46326&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alto-a-la-ilegalidad:-
Fernandez-del-Campo 
 
RETO DIARIO 
• Tony Gali se compromete con más créditos a la palabra para las mujeres  
Tony Gali, candidato a la Presidencia Municipal capitalina de la coalición Puebla Unida, se comprometió a 
incrementar créditos a la palabra para las mujeres, como una manera de generar empleos. Acompañado de 
Eduardo Rivera Pérez, actual Presidente Municipal de Puebla, así como de Susana Riestra, candidata a diputada 
local por el distrito 12, y José Cruz, abanderado de Puebla Unida a la alcaldía de Amozoc; Tony Gali expuso su 
plataforma para creación de empleos y estabilidad económica ante más de 5 mil personas de la colonia Sana 
Margarita y sus zonas aledañas. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46325&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tony-Gali-se-
compromete-con-mas-creditos-a-la-palabra-para-las-mujeres 
 
RETO DIARIO 
• Empresarios se unen al Programa Primer Empleo de Tony Gali  
Empresarios de diversos sectores signaron con Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia 
Municipal capitalina, su compromiso de contratar a los estudiantes que con mejor promedio egresen de las casas de 
estudio, adhiriéndose así al programa Primer Empleo. Más de medio centenar de empresas abrirán sus puertas 
como muestra de su compromiso social y respaldo a Tony Gali, quien de esta forma concreta sus proyectos de 
campaña aun antes de las elecciones del próximo 7 de julio. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46324&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Empresarios-se-
unen-al-Programa-Primer-Empleo-de-Tony-Gali 
 
RETO DIARIO 
• Incremento de 13 por ciento será pedido por el Sitiavw: Antonio Flores  
Como parte de la segunda reunión con los obreros adheridos al Sindicato Independiente de Trabajadores de 
Volkswagen de México (Sitiavw), se pidió un incremento directo al salario por 13 por ciento, informó su líder, Antonio 
Flores Trejo. Desde el fin de semana pasado se han sostenido estas reuniones a puerta cerrada dentro del deportivo 
de la armadora alemana, y se ha trabajado por secciones para contar las opiniones de los agremiados de cara a la 
revisión salarial de este año. “La semana  asada sost vimos  na asamblea divisional y  edían  n incremento del 8 
por ciento, aproximadamente, más las prestaciones; en general, todos piden un incremento de dos dígitos para la 
 róxima revisión”, dijo. (Diana Morales)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46321&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Incremento-de-13-
por-ciento-sera-pedido-por-el-Sitiavw:-Antonio-Flores 
 
INFORMACION NACIONAL  
 
EL UNIVERSAL  
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• Anomalías en nueve estados, denuncia AN 
El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, exhibió un nuevo paquete de 17 denuncias de posibles delitos 
electorales cometidos por priístas en nueve de los 14 estados que tendrán elecciones. Los estados son: Tamaulipas, 
Oaxaca, Quintana Roo, Veracruz, Aguascalientes, Sinaloa, Coahuila, Durango y Baja California. Acompañado del 
representante jurídico del partido, Eduardo Aguilar, el presidente nacional del PAN aseguró en conferencia que a 
pesar de los acuerdos y el adéndum firmado en el Pacto por México, los gobiernos del PRI siguen haciendo uso 
ilegal de programas sociales. (Francisco Nieto) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42151.html  
 
EL UNIVERSAL  
• Crece conocimiento de Pacto por México 
Uno de los grandes temas con los que Enrique Peña Nieto inauguró el sexenio fue el establecimiento del Pacto por 
México. El compromiso que realizaron los principales partidos políticos del país con el gobierno federal despertó 
tanto críticas como elogios. Cinco meses después, el tema continúa latente y ha cobrado fuerza a raíz de la 
posibilidad de ruptura dado el contexto político actual. Los líderes y militantes partidistas, las autoridades, los 
analistas y diversos líderes de opinión han definido su postura sobre este arreglo. Pero, ¿qué piensa la ciudadanía 
sobre el Pacto por México? ¿Cuál es su evaluación hasta el día de hoy? ¿Cuáles son las expectativas? (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42152.html  
 
COLUMNAS 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
La seguridad, un clamor popular 
 
Sin duda, la propuesta de gobierno más esperada por los poblanos en el marco de las campañas electorales es la 
relacionada con el tema de la seguridad. 
La crisis de inseguridad, de la que hemos hablado con insistencia desde la semana pasada, nos hacía esperar con 
ansia el proyecto que en esa materia presentaran los candidatos a la presidencia municipal de la capital. 
En ese sentido, para la coalición Puebla Unida el tema de la seguridad es más que espinoso, por la simple y sencilla 
razón de que como gobierno han sido simples testigos de la forma en que se dispararon los índices de criminalidad 
en Puebla. 
 La ineficiencia del represor policiaco Ardelio Vargas Fosado abrió la puerta a la delincuencia, sin que los mandos 
municipales pudieran responder a la creciente ola de delitos con violencia cometidos en la zona metropolitana. 
Tras la salida de Vargas Fosado apareció un personaje de nombre Facundo Rosas, cargando un pesado y oscuro 
expediente colmado de acciones de dudosa legalidad. 
Casualidad o no, desde el arribo de Facundo Rosas la nota roja ha acaparado más primeras planas que en los dos 
años de Ardelio Vargas, lo cual resulta verdaderamente preocupante para quienes vivimos en esta ciudad, de la cual 
—hasta hace muy poco tiempo— presumíamos que era una de las más seguras del país. 
Un número que debe alarmarnos como poblanos es que en menos de tres años de que la coalición multicolor —
PAN, PRD, Panal, PMC— asumió el gobierno estatal y de la capital, nuestro estado haya pasado de ser uno de los 
tres estados con menor número de robos con violencia, a ser de los tres con mayor incidencia de este tipo de 
delitos. 
Por donde la vean, al morenovallismo se le ha ido de las manos la seguridad sin que se observen acciones 
contundentes para detener las acciones criminales en Puebla. 
Sin duda, éstos y muchos otros elementos convierten al tema de la seguridad en el más rentable para el PRI, 
electoralmente hablando. 
Con esa base, la propuesta de Enrique Agüera debe ser el principal argumento para lograr despegarse en las 
preferencias rumbo al 7 de julio. 
De llenar el ojo a los ciudadanos los 13 puntos que contempla la propuesta de seguridad del candidato tricolor, 
pueden abrirle las puertas del Palacio de Charlie Hall. 
Foro de seguridad en Puebla 
El día de hoy se celebrará en Puebla el "Foro Nacional en materia de Seguridad Pública", organizado por la 
Comisión de Seguridad Pública del Congreso de la Unión. Durante dos días participarán en este foro más de cien 
especialistas en la materia, incluidos diputados federales, procuradores de diversos estados y mandos policiacos. 
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El evento, a realizarse en el Complejo Cultural Universitario, iniciará a las 10 horas y, a las 16 horas, el doctor en 
derecho Adolfo Káram Beltrán dictará  na conferencia abordando el tema “Formación  olicial bajo estándares 
internacionales”. 
Espero ver por ahí a algunos de los encargados de la seguridad en nuestro estado y de la capital, para ver si 
aprenden un poco de los expertos. 
Aunque con su conocida arrogancia, no sería extraño que brillaran por su ausencia. 
Por eso estamos como estamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2285 
 
 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
Tercera semana, empieza la campaña 
Por fin apareció la campaña, la cual durante las dos primeras semanas no había tenido sabor y sólo un poco de 
contenido. 
En la tercera semana se comenzó por fin a ver el contraste entre una y otra propuesta, para poder comparar, y por 
lo mismo el primer intercambio de golpes en una contienda, la cual sigue sumamente reñida y pareja. 
Enrique Agüera se desdobló en esta semana que recién concluye; dejó el traje de académico y por fin se puso el de 
candidato, y hábilmente enfocó su campaña en el punto central: el ser humano, la persona como eje del desarrollo. 
“A mí no me van a recordar c ando me vaya  or c anta obra hice, sino  or c antas vidas transformé”, dijo en el 
Cl b de  m resarios de P ebla, y remató: “La obra deberá de tener un sentido social y responder a las necesidades 
de las  ersonas”. 
Este discurso le comenzó a granjear miles de simpatías al exrector, quien le ha dado un nuevo énfasis a su mensaje 
recordando que si bien no se quiere confrontar con nadie, él representa en este proceso electoral a la oposición, ya 
que Acción Nacional gobierna en el municipio y en el estado. 
El exrector de la máxima casa de estudios en el estado mantuvo el contacto directo con la población a través de 
visitas a colonias y cruceros, las cuales alternó con reuniones con empresarios. 
Las actividades de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, se dieron en el marco del choque 
director entre el PRI y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, a quien el tricolor denunció por 
organizar una elección de Estado. 
Incluso, el expartidazo presentó dos denuncias ante la Fepade en contra del mandatario estatal, a quien acusan de 
tener metidas las manos en el proceso. Este hecho tensó la relación entre los principales actores políticos del 
estado, pero nadie puede negar que contribuye a hacer más interesante el proceso. 
Por su parte, Tony Gali tuvo una semana de altibajos, comenzó muy bien con la presentación de una encuesta por 
parte del grupo Reforma, la cual le daba seis puntos de ventaja sobre su adversario, a mitad de semana presentó 
algunas propuestas interesantes sobre generación de empleo y apoyo a grupos vulnerables, la cuales no tuvieron la 
penetración o más bien no permearon como el candidato y su equipo esperaban, y cerró muy fuerte con la 
presentación de su declaración patrimonial, la cual ha resultado controversial, pero Gali decidió abrir sus cartas. 
Otro factor que se atravesó en la semana y el cual puede resultar fundamental para la definición del proceso es la 
inseguridad que azota a la ciudad de Puebla y su área conurbada: asesinatos a plena luz del día, como pocas veces 
se habían visto en la Angelópolis, y minimizados por las autoridades, las cuales han demostrado una completa 
insensibilidad ante el fenómeno que amenaza con desbordarse. 
El candidato que mejor respuesta dé a esta problemática y presente un plan de acción serio y realice un 
compromiso real frente a la ciudadanía para resolver el problema, seguramente sumará varios puntos en la lucha 
por ganarse las simpatías de los indecisos, sector que aún se mantiene muy alto, con casi 30 por ciento. 
Se ha disparado el índice delictivo en Puebla capital y el retiro de efectivo en sucursales bancarias se ha vuelto —
sin exagerar— mortal y sin que la autoridad le ponga un alto la inseguridad comienza a ser factor en el proceso 
electoral.  
La cuarta semana y última de mayo pinta para ser cruenta, ya que los tambores de guerra suenan por todos lados, 
la polarización amenaza con desbordarse y llegar a las descalificaciones de la cam aña “negra”; ojalá y no sea así. 
Al concluir la semana se habrá ido el primer mes de campaña y quedará por delante solo un mes más, aunque lo 
que está en juego es al menos lo que ocurrirá en los próximos 12 años. 
El morenovallismo va por el maximato y el priismo local aunque menguado, dividido y corrompido, es el único que 
puede frenar el proyecto del gobernador Moreno Valle, cuyo sueño para 2018 pasa precisamente por esta aduana. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2286 
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(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
Descubren el hilo negro en la SSP 
Ya está, de aquí en adelante el combate contra los asaltantes de cuentahabientes está totalmente resuelto. Don 
Facundo Rosas Rosas, el secretario de Seg ridad Pública del estado, tras varios días de “ard as” reflexiones, 
seg idas de investigaciones a fondo, de noches sin dormir, ya desc brió “las entrañas” de las organizaciones 
dedicadas al asalto a cuentahabientes, otras palabras y como dijera Brozo: “la neta de los asaltos”. 
Y  na vez concl idas las “reflexiones”, donde seg ramente el exf ncionario federal con  n d doso  asado, y todo s  
equipo, se tuvo que haber sometido a ayunos forzosos, a noches sin dormir, y llegaron antes que nada a la 
concl sión de   e todos los  oblanos desconocíamos: “  e la mayoría de los delinc entes   e asaltan a 
c entahabientes  rovienen de gr  os foráneos”. 
“Fi  …”  ntonces estamos salvados, los delinc entes sólo vienen de  aso y se van, menos mal,  n servidor 
pensaba que vivían en Puebla. De verdad gracias, sólo falta que les coloquemos un letrero en las entradas al 
estado: “Se  rohíbe la entrada a asaltantes foráneos”. Al final “en P ebla no  asa nada y todos los delitos son 
hechos aislados”. 
Por cierto, el comunicado de prensa dice más respecto a los asaltantes de cuentahabientes: 
Que son grupos de tres o más, que identifican a la víctima desde el interior del banco y que después lo siguen, que 
utilizan para los robos vehículos compactos o motocicletas —ojo, Policía Ministerial, motocicletas o compactos, no 
Voyagers—,   e abandonan en el sitio del atraco, a n  e le faltó decir   e los “novedosos”  rocedimientos 
policíacos llevan a localizar el vehículo abandonado tres días después y todavía convocan a los reporteros. 
Y después de la cadena de asaltos a cuentahabientes, que del mes de abril a la fecha han dejado el saldo de tres 
muertos y heridos, entre ellos un sacerdote, a quien le dispararon en el rostro, la información que debe tranquilizar a 
los poblanos es que la Secretaria de Seguridad Pública del estado (SSP), la del municipio y hasta la Ministerial, han 
asegurado motocicletas y vehículos que han participado en este tipo de delitos, menos mal, aunque lo más 
importante sería la detención de los asaltantes. 
Con tantas cámaras de seg ridad, con tantas  atr llas, con tantos “ avoneos”, ya debieron detener a  no de estos 
maleantes y aún no pasa nada, sólo otro boletín de prensa con lo mismo que todos los poblanos sabemos. 
Estrategias personales 
A decir verdad, las empresas bancarias son las que al final no pierden nada, ni credibilidad durante los asaltos a 
cuentahabientes. 
En las sucursales bancarias se maneja poco dinero, ni siquiera el suficiente para que un delincuente se arriesgue. 
Del dinero que es retirado o ingresa a estas instituciones no corre para estas empresas ni un pequeño riesgo, es 
más, si el asalto ocurriera dentro de una sucursal bancaria ésta no está obligada a reingresar el efectivo, como 
consecuencia de un seguro que debería existir, éste se aplica sólo si el dinero ingresó a la caja con comprobante y 
todo, pero esto no ocurre, y conste que sí han ocurrido atracos dentro de las sucursales. 
En los bancos ya no hay policías armados, de ser así, entonces se correría el riesgo de un enfrentamiento donde las 
víctimas podrían ser cualquiera, incluso un cliente, y esto tiene que ver con una indemnización. Por eso cuando 
ocurre un asalto a un cajero, el dinero que se pierde no les afecta, se puede recuperar porque está asegurado, 
entonces, ¿por qué preocuparse porque a uno de sus clientes lo despojen de su efectivo? 
La gran mayoría de los asaltos a cuentahabientes ocurren lejos de las sucursales bancarias, por eso no les importa 
lo que está ocurriendo. 
Las “estrategias”,   e dice don Fac ndo Rosas Rosas van a coordinarse con instituciones bancarias, sólo va a 
servir si se impone un seguro al dinero que sus clientes están retirando, esto los llevaría a cuidar a quien dejan 
entrar a la instituciones y a poner en orden a cajeros y empleados que podrían estar implicados. 
De otra forma, a los señores banqueros la seguridad de sus clientes les vale madre. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2284 
 
 
(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
El (próximo) alcalde más millonario de todos los tiempos 
 l abanderado de “P ebla Unida”   iere  oner a Agüera contra las c erdas y obligarlo a hablar de s  vida 
patrimonial para que entre en contradicciones. De cómo empezó como un humilde profesor y terminó como un rector 
acaudalado. ¿La riqueza es un delito? 
Los poblanos somos afortunados. Cualquiera que sea el ganador de la alcaldía de Puebla capital, tendremos un 
presidente municipal millonario. De acuerdo con sus declaraciones patrimoniales, Enrique Agüera y Antonio Gali son 
muy buenos para hacer dinero. Una má  ina de billetes.  l abanderado de “P ebla Unida” dice tener 77 millones de 
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pesos, familia incluida. La presentó voluntariamente y lo hizo ante notario público. El candidato del PRI-PVEM, por el 
contrario, se aferra al trámite cumplido en sus años de rector de la BUAP, y apenas el fin de semana la volvieron a 
subir: 19.5 millones de pesos, aunque el vox populi dice que tiene mucho más repartido entre sus familiares 
cercanos. En la cuarta semana de campaña, ambos han entrado a la disputa de la honestidad y la transparencia 
personal, un atributo que puede definir el resultado del 7 de julio. 
Está muy bien que ambos candidatos sean ricos. En las democracias representativas, desde su origen, hay una idea 
popular: es mejor que los gobernantes sean ricos, de la clase pudiente, porque son menos proclives a la corrupción. 
Alguien pobre llegará a servirse del erario, a apropiarse de lo que pueda. Según vemos los balances de ambos, ya 
son hombres exitosos en lo patrimonial. Ninguno llegaría a saquear las arcas del Ayuntamiento. O eso tendemos a 
creer. O esa idea nos venden. 
También es bueno que ambos abonen a la transparencia patrimonial de nuestros gobernantes. Aunque claro, Gali 
presentó la suya motu proprio, como estrategia electoral para evidenciar lo que siempre se ha visto como una 
debilidad de su rival: la leyenda negra del enriquecimiento de la familia Agüera y su ostentoso estilo de vida 
personal. Primero fueron fotografías. Luego reportajes de Fátima Monterrosa en Punto de Partida en 2010. El rector 
denunció un ataque a su persona y justificó su riqueza en una exitosa actividad empresarial, así como en la 
Universidad de Oriente. Calumnia, que algo queda. Y algo quedó. 
 l abanderado de “P ebla Unida”   iere  oner a Agüera contra las c erdas y obligarlo a hablar de su vida 
patrimonial para que entre en contradicciones. De cómo empezó como un humilde profesor y terminó como un rector 
acaudalado. ¿La riqueza es un delito? Ya lo decía el mismo López Obrador: yo no odio a los ricos, aunque no lo 
domina el ánimo de lucro. 
Agüera es rico, pero Gali Fayad no canta mal las rancheras. Por supuesto que 77 millones de pesos es una cifra 
exorbitante. No conozco candidato que haya declarado tener tanto dinero. El jefe de Gali, en campaña, declaró poco 
más de 20 millones, residencia en Las F entes incl ida.  l origen de tanta billetiza, dice el candidato de “P ebla 
Unida”,  roviene desde la exitosa fábrica textil de s s ab elos. Gali Fayad, además, tiene  na actividad constante 
empresarial pese a que su pasión es el servicio público. En los puestos que ha tenido ha llegado a servir, no a 
servirse. 
¿Hay modos de  resentar la ri  eza?  l abanderado de “P ebla Unida” lo hizo  or vol ntad  ro ia y hay   ien 
piensa que su dinero es mucho, es más honesto al exhibirlo y no tratar de ocultarlo. Además, en su listado de bienes 
aparecen los nombres de su esposa e hijos —Tony Jr. ya había declarado 21 millones en 2010 como parte de su 
“herencia en vida”—. Es decir, transparencia absoluta. 
En cambio, al ex rector de la BUAP, a quien le escuece el tema. En vez de agarrar el toro por los cuernos, se 
parapeta en la máxima casa de estudios que no tenía actualizado el link y hasta apenas lo hizo. En el documento 
que puede consultarse 
enhttp://cmas.siu.buap.mx/portal_pprd/wb/contraloria/declaraciones_patrimoniales_de_primer_nivel declara 19.5 
millones pero presenta varias inconsistencias. Agüera dice tener apenas un solo vehículo, un Bora 2010. ¿De 
plano? Tampoco aparecen cuentas bancarias: el candidato no tiene cash ni para las propinas. ¿Cómo es eso? ¿Y 
los ingresos empresariales por casi 9 millones de pesos? ¿Son anuales o el acumulado de toda su vida? 
No es raro  ensar   e “P ebla Unida” le g arda  na sor resa a  nri  e Agüera  ara el día del debate, así como 
Moreno Valle lo hizo con Javier López Zavala: denunciar las propiedades a nombre de familiares cercanos. Exhibir 
documentos, títulos de propiedad. A final de cuentas, el morenovallismo controla el Registro Público de la Propiedad 
y el Comercio. Ahí saldrán hijas, mamá, hermanos. La mierda en el ventilador. 
Antonio Gali, creemos, debe tener todo amarrado para llegar a la cifra escandalosa de los 77 millones. Un mexicano 
promedio que gana 8 mil pesos al mes tendría que trabajar más de 800 años para igualar esa cantidad. Ni siquiera 
Peña Nieto o el gobernador poblano alcanzaron esa cifra, mucho menos candidatos a la alcaldía como Montero, 
Lalo Rivera, Blanca, Pablo Rodríguez.¿Cómo se hace para ahorrar más de 2 millones de pesos al año? Sus 
consejos financieros serían un best seller si se decidiera a escribirlos. ¿Si gana tanto en su actividad empresarial, de 
plano no pierde al dedicarse al servicio público? 
Las declaraciones patrimoniales de los funcionarios públicos en México son cajas de Pandora. Puebla no será 
excepción. Veremos quién gana la batalla mediática de la honestidad. Pero de que tendremos un alcalde millonario, 
lo tendremos. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/12357-el-pr%C3%B3ximo-alcalde-
m%C3%A1s-millonario-de-todos-los-tiempos 
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(De Facto/Efraín Núñez) 
Maldonado sabía de la protesta priista 
Luego de la "sorpresiva" acusación de Pablo Fernández del Campo y de Juan Carlos Natale López por la supuesta 
intromisión del gobernador Rafael Moreno Valle en el proceso electoral, una versión ronda por los pasillos de Casa 
Aguayo. 
Resulta que la manifestación de la coalición 5 de Mayo durante la firma del adéndum del Pacto por México el 
miércoles pasado no fue tan sorpresiva, tampoco predecible como lo señaló un día después Luis Maldonado 
Venegas, sino más bien esperada. 
El pasado 20 de mayo el secretario General de Gobierno supo de propia voz del delegado priista, Fernando Moreno 
Peña y del líder del tricolor del estado que el ex partidazo firmaría el acuerdo por ser una propuesta del gobierno de 
Enrique Peña Nieto, pero lo haría bajo protesta. 
-No importa, protesten pero firmen. Cuentan que les dijo Maldonado Venegas a los dirigentes partidistas en el 
encuentro privado. 
El resto es historia.  
De la versión difundida por funcionarios cercanos a Maldonado Venegas surgen varias dudas. 
¿Por qué Luis Maldonado no advirtió al gobernador Moreno Valle acerca de la protesta, quien a juzgar por las 
imágenes tomadas en el acuerdo fue el más sorprendido de la mesa? 
¿Falló el cabildeo de la Secretaría General de Gobierno? 
O si el gobernador estaba enterado de la embestida en su contra ¿El gobierno del estado subestimó el costo 
político? 
De cualquier forma, en el PRI de la Diagonal Defensores de la República tienen claro que este es el primer viso del 
endurecimiento de la posición en contra de la administración estatal. 
Y cuentan para esta tarea con la aprobación de César Camacho Quiroz y del Comité Ejecutivo Nacional, donde 
incluso consideran que hasta ahora ha habido cierta "tibieza" en el PRI estatal respecto a la administración estatal. 
Lo anterior implica más denuncias en puerta. Mediáticas y judiciales. La judicialización del proceso electoral. Una 
guerra sin tregua. 
Aunque en este segundo campo de batalla el PRI hasta el momento sólo ha tenido reveces. 
LA DIVISIÓN EN EL PAN Y LA ELECCIÓN LOCAL 
Aunque públicamente los operadores nacionales del PAN en Puebla niegan cualquier implicación negativa en las 
elecciones por la pugna entre el dirigente, Gustavo Madero Muñoz y el destituido coordinador de los senadores, 
Ernesto Cordero Arroyo, en corto reconocen que hay preocupación. 
Y es que los refugiados del calderonismo en la entidad le reprochan a Madero Muñoz que haya removido de su 
cargo al ex secretario de Hacienda y Crédito Público en pleno proceso electoral. 
También le reclaman al ex senador por una supuesta "sumisión panista" hacia el presidente Enrique Peña so 
pretexto del Pacto por México. 
Y públicamente también lo responsabilizan de querer "dislocarle la cadera al PAN" por defender sus intereses 
personales. 
En fin, que las descalificaciones entre uno y otro bando están a pedir de boca. 
Y el riesgo que la división pernee en la percepción del electorado es latente. 
De entrada, llama la atención que los sobrevivientes del anterior sexenio respaldados por Moreno Valle, entre 
quienes destacan el senador Javier Lozano Alarcón y el delegado especial, Maximiliano Cortázar Lara, sean los 
operadores de la elección poblana. 
Sobra decir que éstos también son aliados de Cordero y lo respaldarán para ser el sucesor de Madero, quien sólo 
ha visitado la entidad en una sola ocasión desde que inició la campaña. Es decir, está por decir lo menos ausente. 
EL SISTEMA PRIISTA O EL EJÉRCITO DE MAPACHES 
¿Cómo entender la capacitación que el viernes pasado recibieron las estructuras priistas, impartida por delegados 
provenientes de todo el país en el salón Los Girasoles de San Andrés Cholula? 
El propio Samuel Aguilar Solís, secretario de Acción Electoral del CEN, reconoció que ese día se preparó a un 
"ejército de abogados", pero también de movilizadores. Aquellos que el día de la elección "llevarán" a los votantes a 
las casillas.  
Los allegados al delegado especial del PRI, Fernando Moreno, denominan esta estrategia en tierra y en las casillas 
"el sistema".  
Con éste operaron en Tlaxcala y en Michoacán y ganaron las elecciones, aunque no les dio buenos resultados en 
Guerrero.  
La estrategia se divide en dos conceptos, la representación -en casilla- y la movilización -en colonias, unidades 
habitacionales y juntas auxiliares-. 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 27 de Mayo de 2013 

 
 

 21 

Para la primera capacitan a quienes serán los representantes priistas en conceptos jurídicos y electorales. Para la 
segunda, se entrena a la estructura para movilizar a los votantes. ¿A qué costo? Sólo ellos lo saben.  
Lo cierto es que en ambas tareas se concentran los recursos económicos del PRI.  
Sólo así se explica que los candidatos, sobre todo a diputados locales, carezcan de dinero para sus campañas. La 
pregunta es ¿hasta dónde dicha movilización es sinónimo de mapachería? 
Hasta el próximo lunes 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s3184.htm 
 
 
(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
Trascendidos electorales...y uno 'buapachoso' 
Ahora que los consejeros integrantes del Instituto Electoral del Estado ya no sienten lo duro sino lo tupido, algunos 
asesores del ejército morenovallista han planteado la necesidad de sustituir a los representantes de los partidos 
políticos coaligados en torno de "Puebla Unida". 
No es que Rafael Guzmán no realice un buen trabajo frente a los incesantes cuestionamientos de Silvino Vázquez y 
Catalina López, ambos voceros de la alianza "5 de Mayo", sino que hasta el momento han sido infructuosos los 
esfuerzos de los partidos aliados del PAN por salvar del desprestigio a los consejeros electorales. 
David Jiménez López, Armando Guerrero Ramírez y demás miembros del órgano electoral no han podido salir de la 
crisis de credibilidad en que los metió el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, y eso tiene que ver 
también con la deficiente argumentación de "Puebla Unida" y sus partidos satélites, Movimiento Ciudadano y Pacto 
Social de Integración, al seno del consejo general. 
La propuesta de los asesores es que Rafael Guzmán continúe a la cabeza de la coalición, pero reforzado con la 
suma de personajes de roce y experiencia nacional. 
Todo por salvar al Instituto. 
Y evitar, en la medida de lo posible, que aquel elaborado discurso de la "elección de Estado" siga produciendo 
heridas. 
*** 
El recién desempacado delegado de la Secretaría de Gobernación federal, Manuel Castañeda Rodríguez, es uno de 
los principales sospechosos de haber alentado el discurso de Pablo Fernández del Campo durante la firma del 
adéndum del Pacto por México. 
En los días posteriores a la firma del documento, que se llevó a cabo el martes en el Complejo Cultural Universitario 
de la BUAP, los "sabuesos" de Casa Aguayo han concluido que este funcionario federal no es tan ajeno a la 
belicosidad del dirigente estatal del PRI, como se ha dicho. 
Según el área de inteligencia de la administración estatal, Castañeda sabía lo que iba a ocurrir en el inmueble e 
incluso dio algunos consejos al delegado del CEN tricolor, Fernando Moreno, para poner mayor énfasis en la 
acusación. 
La verdad es que no sorprendería que el representante de Miguel Ángel Osorio Chong en Puebla ande (medio) 
metido en asuntos partidistas. 
Si de un lado se hace, en los "tiempos libres" claro, ¿por qué del otro no?  
Es pregunta sin ánimo de polemizar. 
*** 
Cruzando los resultados de diferentes encuestas que se han dedicado a medir las preferencias electorales en el 
municipio de Puebla, ha de resaltarse que las coaliciones "5 de Mayo" y "Puebla Unida" coinciden en una sola cosa: 
las tendencias a favor de Jorge Aguilar Chedraui en el distrito 15. 
El ex secretario de Salud es el único de los candidatos que compiten en la capital del estado que, a 40 días de 
distancia de la elección, supera por más de 15 puntos porcentuales a su oponente, en este caso el ex rector de la 
BUAP José Doger Corte. 
Ningún otro abanderado posee un margen de diferencia tan grande como Aguilar Chedraui, ni en la disputa por un 
sitio en el Congreso ni mucho menos en la puja por el Palacio Municipal. 
Los de un bando, ya sabe usted, juran con encuestas en mano que Agüera lidera las preferencias. 
Y los del otro, con idéntico recurso, que Gali. 
Más o menos eso ocurre en seis de los siete distritos que hay en la ciudad, con excepción del 15. 
*** 
Para abonar a la pretendida judicialización del proceso electoral, los partidos integrantes de la alianza "5 de Mayo" 
presentarán dos nuevas denuncias esta semana. 
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Una será en contra del candidato del Partido del Trabajo y "Puebla Unida" a la presidencia municipal de San Martín 
Texmelucan, Rafael Núñez Ramírez, y la otra, en contra de su símil del municipio de Quecholac, Antonio Enríquez 
Candia. 
En ambos casos, el PRI y el Partido Verde argumentarán que los dos candidatos violaron el código electoral por 
presentarse en actos de gobierno de Rafael Moreno Valle. 
*** 
Dos declaraciones aparentemente intrascendentes expresadas al interior de la BUAP podrían no serlo tanto. 
En un acto inusitado de espontaneidad política, dos trabajadores de la Benemérita confesaron su interés por 
participar en el proceso de sucesión rectoral que se concretará en septiembre. 
Daniel Alcántara León, director General de Difusión Cultural, y José Antonio Robledo y Meza, profesor- investigador 
de la Facultad de Filosofía y Letras, se dijeron interesados en ocupar el máximo cargo de gobierno de la 
Universidad, el mismo que ahora ocupa Alfonso Esparza Ortiz como rector sustituto. 
La confesión de los universitarios se dio el lunes, en el marco de un acto académico sobre los desafíos de las 
universidades públicas, y fue vista como una locuaz manifestación de ideas de dos personajes medianamente 
interesados en política. 
Aun así, hay un dato que debe mirarse con atención. 
Robledo y Meza es primo hermano del notario y ex presidente del PRI en el municipio de Puebla, Carlos Meza 
Viveros. 
Y según se dice entre los allegados al académico, ya cuenta con el respaldo moral y político de su primo (Meza 
Viveros) para registrarse, participar y dar la batalla en una eventual contienda. 
¿Será? 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997567.htm 
 
 
(En Punto) 
Por eso ya casi nadie confía en los partidos políticos ni en sus integrantes. 
En plena efervescencia electoral, cuando los institutos y sus candidatos a puestos de elección popular se muestran 
volcados para conseguir el respaldo de los ciudadanos en las urnas, se cumple un nuevo plazo sin que éstos, a su 
vez, cumplan con los mínimos estándares de transparencia que les demanda la ley. 
A un año y cuatro meses de la entrada en vigor de la reforma a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información 
Pública del Estado de Puebla, y sí, se reitera, en plena campaña electoral, ninguno de los nueve partidos con 
representación en la entidad cumple a cabalidad la reglamentación en la materia. 
El PAN es el que menos mal va en el cumplimiento, le sigue el PRI, que por lo menos actualizó su directorio, pero 
los recién creados partidos Compromiso por Puebla y Pacto Social de Integración carecen de un sitio web, donde se 
publique esta información, pese a que participan en la contienda e incluso recibieron prerrogativas por casi 2 
millones de pesos, como asienta la nota de portada de la presente edición. 
Los partidos políticos se niegan a transparentar sus actividades de frente a los electores, pero eso sí, cómo acuden 
a ellos.  
Casi se les paran de cabeza y dan de maromas para conseguir su voto. 
Ahora mismo están en las calles prometiendo de todo aunque incumplan cuestiones básicas como la transparencia. 
Por eso es que los partidos, y los políticos, tienen tan mala fama pública entre la sociedad. 
*** 
Tras el espaldarazo recibido de parte del jefe, Amadeo Lara Terrón confirma que permanecerá en el cargo: 
secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, hasta el final de la administración. 
El funcionario aseguró que pronto serán detenidos los responsables de los atracos y homicidios en contra de 
cuentahabientes y subrayó que mientras eso se concreta, la dependencia que encabeza ha desplegado esquemas 
de supervisión y vigilancia en las instituciones bancarias, de manera permanente, sobre todo ahora que ha llegado 
la temporada del reparto de utilidades en las empresas. 
"En estas circunstancias algunos posicionamientos (en su contra) son de carácter político y no me toca dar 
respuesta a ese respecto. Iremos trabajando poniendo todo nuestro esfuerzo, nuestras capacidades, todos los 
recursos para continuar dando buenos resultados y desde luego garantizar la seguridad", manifestó.  
Y sí, nadie duda que Amadeo Lara esté empeñado, con todo su esfuerzo, en ofrecer los mejores resultados. 
Sin embargo, la disminución de asaltos a cuentahabientes y la desaparición de los homicidios no se lograrán sólo 
con "ganas" y "esfuerzos", sino con eficiencia. 
Ésa es la que los ciudadanos reclaman de sus autoridades, las que sean. 
*** 
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Armando Guerrero Ramírez es contundente. 
El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado minimizó las evidentes intenciones del PRI por judicializar 
los comicios. 
En respuesta, exhortó a los eventuales electores a confiar en el organismo, toda vez que, afirmó, los votos serán 
contados y respetados por los ciudadanos. 
"Que no haya la menor duda, el Instituto Electoral del Estado está en la organización ciudadana de las elecciones 
que tendrá su momento clave el domingo 7 de julio. Hacia los ciudadanos, que no quepa la menor duda que el 
momento importante es el domingo 7 de julio, en donde el sufragio será contado y respetado por los ciudadanos", 
soltó, ante las constantes críticas del PRI y del Partido Verde Ecologista hacia su desempeño. 
Lo que no debe perder de vista el consejero presidente es que, con argumentos legales o sin ellos, los partidos 
integrantes de la coalición "5 de Mayo" ya metieron al organismo en una crisis de credibilidad, al menos en 
percepción. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997564.htm 
 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
*En una encrucijada RMVR  
*Gali con casas de empeño 
En una verdadera encrucijada estará el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas con la visita que se prepara a 
Puebla del dirigente nacional del SNTE, Juan Díaz de la Torre. 
Cuando esté junto al líder magisterial, será importante ver su rostro. 
También si logra mantenerse parado. 
Sobre todo si sabrá simular su famosa sonrisa. 
Díaz de la Torre sabe quién es Moreno Valle Rosas. 
S  historia es como la del “góber  recioso”. 
Sólo que la diferencia es por la relación con la ex dirigente nacional del SNTE, la ahora presidiaria Elba Esther 
Gordillo. 
La visita del dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación está siendo programada para esta 
semana. 
Según Jorge Luis Barrera de la Rosa, de la sección 51 del gremio estatal, podría ser el miércoles. 
Sin duda alguna, para el evento principal va a ser invitado el gobernador panista y elbista. 
Tal vez él busque una entrevista solamente con Juan Díaz de la Torre. 
Pero de que va a hacer buches, no hay duda. 
Después de tantos años de acudir a eventos del SNTE donde abrazaba, besuqueaba y apapachaba a su protectora 
Elba Esther, ahora se va a sentir desamparado. 
Lo más seguro es que le va a informar al líder sindical sobre todo lo que ha regalado a los maestros poblanos, tanto 
federalizados como estatales. 
Le va a presumir. 
Pero al mismo tiempo va a querer quedar bien con él. 
También es de es erarse   e le reitere   e seg irá “siendo amigo de los maestros”. 
Por ahí va a salir el asunto de la negociación pendiente con las dos secciones 23 y 51 sobre prestaciones extras. 
Igualmente le va a prometer cumplir todo el pliego petitorio. 
Por primera vez se va a sentir huérfano. 
Cómo no va a extrañar el ayer. 
Sin embargo, el destino le tenía preparada esa sorpresa, de su protectora en la cárcel. 
Su sueño de ser Presidente de la República se va volando. 
EL EXPLOTADOR 
José Antonio Gali Fayad sorprendió cuando dio a conocer su declaración patrimonial de 77 millones de pesos. 
Lo que más llamó la atención es que parte de esa riqueza la obtuvo gracias a sus casas de empeño. 
Es decir, de agiotista. 
Aprovechar la necesidad de los necesitados para recibir sus pertenencias, prestarles un dinero a sabiendas de que 
no lo podrán pagar. 
Sabemos el funcionamiento de estas casas de empeño. 
Dan una mínima parte del verdadero valor de los artículos para después rematarlos al doble. 
Pero en lo que más ponen atención es en el oro. 
Por eso quiere ser alcalde de la ciudad. 
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Para multiplicar sus casas de empeño. 
Ver para creer. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-27/mirador 
 
 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
Catorce distritos y 143 municipios, prevé el PRI 
Los números del PRI a 42 días de las elecciones en Puebla: 
Catorce de 26 distritos. 
Al menos 143 municipios poblanos, incluida la joya de la corona: la capital del estado. 
Todo con un nivel de participación en las urnas del 50 al 52 de los poblanos registrados en el padrón electoral. 
En el análisis, al que obtuvo acceso Al Portador, se establece que a las 14 diputaciones uninominales se podrían 
sumar siete posiciones más de representación proporcional para obtener la mayoría simple de 21 de 41 legisladores 
locales. 
Tales datos forman parte de los números que presentó César Camacho, dirigente nacional del PRI, en una reunión 
de evaluación del caso Puebla. 
 l C N del PRI reconoce a la ca ital de “alta com etitividad“ ante la movilización de estr ct ras g bernamentales 
del estado y municipio. 
Admite   e la mejor carta   e habría tenido el tricolor en la ci dad es la de  nri  e Agüera,   ien “ha logrado 
conectar en tierra con la gente“. 
En los distritos de la capital se ubican con amplia ventaja los representados por Claudia Hernández y Víctor Manuel 
Giorgana. 
En foco amarillo a los que el tricolor lleva a Alberto Sánchez Barranco y Sandra Montalvo. 
En luz roja se localizan los distritos donde participan Héctor Sulaiman, Bárbara Ganime y José Doger Corte. 
En el caso del distrito de Doger, quien compite contra Jorge Aguilar Chedraui de la alianza Puebla Unida, se advierte 
una escandalosa campaña de compra de votos. 
En los mítines de Aguilar Chedraui se regalan pantallas de plasma, lavadoras, electrodomésticos y curiosamente un 
día antes de cara gira del candidato de Puebla Unida hay brigadas de salud. 
Se asegura que todo se encuentra documentado, pues ahí el propio Chedraui ha manifestado en sus encuentros 
que ganará incluso con más de 7 puntos de los que obtenga Antonio Gali Fayad. 
Sobre la obtención de la mayoría simple en el Congreso se estipula como de alta prioridad para el 7 de julio del 
2013. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10312:catorce-distritos-y-143-
municipios-preve-el-pri&catid=35:alportador&Itemid=70 
 
 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 
El obligado exilio de Melquiades Morales 
Para evitar que siguiera haciéndole daño al PRI poblano en esta coyuntura electoral el líder del CEN tricolor decidió 
mandar al ex gobernador de Puebla, Melquiades Morales Flores, a un exilio político breve, pero muy efectivo, al 
vecino estado de Oaxaca. 
La medida fue contundente, drástica, del tamaño de las enormes traiciones que Melquiades y su grupo encabezaron 
en contra del partido que los hizo crecer política y económicamente durante los procesos internos para elegir 
candidatos rumbo al 7 de julio. 
Y es que, otra vez, tal y como lo hicieron en el 2010, en esta elección le juegan las contras al tricolor, frotándose las 
manos en espera de que sufra en Puebla una nueva catástrofe electoral. 
Sí, en este 2013, el político que siempre recomendó a todos ponerse una bolsa de hielo en la cabeza, tiene la testa 
que arde y no escatima esfuerzos para defender los intereses electorales del morenovallismo. 
No, no fue el caso del profe Ceballos lo que motivó el exilio, sino una serie de acciones de bloqueo y golpeteo 
político en contra de potenciales candidatos que tenían posibilidades reales de ser competitivos, quienes desistieron 
de  artici ar debido a los “sabios consejos” del ex mandatario. 
Algunos ilusos que creían hasta hace muy poco en la lealtad de Melquiades al Revolucionario Institucional, 
cometieron el fatal error de confiarle sus anhelos políticos y pedirle un consejo sobre si buscar o no una candidatura. 
Preguntaron buscando sabiduría y se llevaron el chasco de su vida: 
“No vale la  ena, veo m y difícil   e el  artido salga bien librado del  roceso” 
“¿Para   é se  elea con el gobernador?- como están las cosas es  n s icidio  olítico”. 
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Los que tenían antecedentes en el servicio público recibieron aún peores respuestas: 
“¿Y cómo dejó las cosas en s  anterior encargo?” 
“¿ stá seg ro de   e amarró todo, hasta el más  e  eño detalle?” 
“Mejor déjelo, yo sé   e el gobernador tiene s  ex ediente y ya sabe cómo es”. 
Los pocos que no cayeron en el garlito y persistieron en su afán de ser candidatos, y que además representaban un 
peligro real para los intereses electorales del gobernador y por ende de Melquiades, recibieron atractivos cañonazos 
en efectivo vía otro Morales, de segundo apellido Martínez y de nombre Fernando. 
Para vomitar. 
Con el sello de la casa. 
En este contexto, nada más banal que aquella ridícula entrevista en donde Melquiades le juraba amor eterno a 
Agüera. 
Nada más falso que las declaraciones de su hermano Chucho, con el pecho encendido de priismo, pero con su 
primogénito enquistado en el gobierno estatal. 
Ni   é decir de a  ella  ayasada de “s mar”  al gr  o mel  iadista 24 de mayo a la cam aña del ex rector, 
mientras patean por debajo de la mesa el proyecto priista. 
Sí, todo parece indicar que se acercan al final aquellos alegres tiempos para los Morales Flores, en donde mamar y 
dar de topes era la característica principal de su tan particular forma de hacer política. 
Juran en el CEN que el exilio es apenas el principio y que una vez sorteada la aduana electoral vendrá el inevitable 
ajuste de cuentas. 
A ver si es cierto, por el bien del PRI. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10311&Itemid=71 
 
 
(Al Pie de la Letra/ Rodolfo Rivera Pacheco) 
La crisis del PAN conviene a… Rafael Moreno Valle 
La división y enfrentamiento que escenificó la fracción de Senadores del PAN la semana pasada no es sino parte de 
una división mucho más profunda que ocurre al interior de ese partido como colofón de haber perdido la Presidencia 
de la República. 
El PAN enarboló y lideró los deseos de cambio y alternancia que hubo en la mayoría de mexicanos recién llegado el 
nuevo siglo. Ganó la Presidencia en el año 2000 con Vicente Fox, pero éste no estuvo a la altura de la transición 
democrática y no pocos actores de su gobierno no supieron o no pudieron convencer a esos mexicanos que votaron 
por ellos, de que eran distintos a los priístas que tanto criticaron. 
El resultado fue contundente, pues el PAN perdió un gran número de Diputaciones en las elecciones intermedias de 
2003. Y en 2006 apenas pudo ganar otra vez la Presidencia. Los jóvenes ya no votaron en su mayoría por el PAN y 
prefirieron la opción de la izquierda. 
Hoy hay estudios serios que aseguran que en 2006 Felipe Calderón no ganó la elección y los datos fueron 
manipulados por un binomio inmoral compuesto por el gobierno federal y el IFE. Nunca sabremos exactamente qué 
pasó, pero lo cierto es que Calderón encabezó un gobierno sumamente cuestionado y con muy poca legitimidad. En 
las elecciones intermedias de 2009 el PAN vuelve a perder decenas de Diputaciones. 
Ese fue el preámbulo para que el PRI regresara a la Presidencia. La idea del cambio y la alternancia ahora funcionó, 
pero al revés: La mayoría de mexicanos votó por las opciones opositoras al PAN y éste fue mandado a un 
vergonzoso tercer lugar. La gente se desilusionó del PAN y sus gobiernos, pues. Y también porque su candidata era 
muy mala, hay que decirlo. 
El problema es que el PAN cuando tuvo el poder federal quiso gobernar como lo hizo el PRI durante décadas. Sus 
Presidentes de la República quisieron controlar a su partido e imponer en él sus decisiones y hasta candidaturas. 
Fox lo intentó fallidamente con Santiago Creel y Calderón hizo lo propio con Ernesto Cordero. 
En otras palabras, el PAN y sus principales líderes (Presidentes, Gobernadores, Alcaldes y legisladores locales y 
federales) no supieron o no quisieron comportarse de una manera distinta a como lo hizo su odiado PRI por 
décadas. También cometieron actos de corr  ción, tráfico de  oder e infl encias, excesos en gastos y b rocracia… 
y la gente se dio perfectamente cuenta. 
Y ahora, una vez que perdieron la Presidencia de la República, viene la terrible resaca: Ya no hay Presidente que 
los quiera o pueda controlar. Y como el PRI cuando perdió en 2000, el PAN se subdivide en centros de poder muy 
claros al día de hoy. 
Hay un PAN encabezado por la dirigencia nacional y el CEN (dividido también). Gustavo Madero intenta tener el 
control del partido pero ya no le es posible. Luego del enfrentamiento citado con la mayoría de Senadores, es muy 
difícil que continúe en la Presidencia del partido. No, ni Madero ni el CEN controlan ya al PAN. 
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Hay un PAN controlado por cada uno de los Gobernadores que ganaron bajo sus siglas. Quedan pocos, pero al 
menos Rafael Moreno Valle en Puebla, Guillermo Padrés en Sonora o Miguel Márquez de Guanajuato controlan 
hasta el último pelo de cualquier panista en sus Estados (los otros Estados no son panistas, sino supuestamente 
aliancistas y sus Gobernadores ni siquiera provienen de ese partido: Gabino Cué en Oaxaca, Mario López Valdés en 
Sinaloa y Marcos Covarrubias en BCS). Los tres panistas tienen el sueño de ser candidato a Presidente de la 
República. 
Finalmente, hay un PAN que es controlado en las juntas secretas de la Organización Nacional del Yunque. Entidad 
por todos negada, pero ventaneada una y otra vez por sus propios exmiembros. El Yunque controla la mayoría de 
Comités Directivos Estatales en el país y tiene perfectamente infiltrado el Comité Ejecutivo Nacional con no pocos 
de sus afiliados formales. 
El problema es que el PAN de Madero no controla ya mucho. El Yunque controla a muchos pero no a todos, pues 
también tiene críticos permanentes y formales. Y los Gobernadores solo controlan al panismo de sus respectivos 
Estados, entrando en negociación con el propio CEN y con el propio Yunque. 
Ciertamente, de los Gobernadores blanquiazules, creo que el que mejor ha sabido entender y jugar con todos es 
Rafael Moreno Valle en Puebla: Hoy es amigo y protector de Gustavo Madero (se dice que hasta lo favorece con 
negocios en Puebla) y también es aliado cercano de calderonistas como Javier Lozano Alarcón y el mismo Ernesto 
Cordero. Y también controla ya por la vía de la nómina a todos los yunques en Puebla. O sea, Moreno Valle no 
pierde en el actual pleito blanquiazul. 
Resultado de todo lo anterior es que al día de hoy, el PAN se esté atomizando en una serie de liderazgos que no 
logran controlar a todos sus militantes. Los simpatizantes panistas están desilusionados. Sus miembros cada día 
son menos. Y los pleitos públicos de su dirigencia con sus legisladores abonan a la descomposición. Cuando se dé 
el cambio de dirigencia nacional (creo que en noviembre de este año) los pleitos serán de antología. 
Por todo lo anterior, los únicos que irán salvando al PAN son justamente los Gobernadores de ese partido, en la 
medida que puedan ir ganando elecciones. Porque el aceite que significa dar empleos, es lo que mantiene andando 
el motor panista en esos Estados. 
Entonces, finalmente, creo que personajes como Rafael Moreno Valle terminarán liderando nacionalmente al PAN. Y 
creo que se puede convertir naturalmente en el candidato presidencial en 2018. Es hoy ya una posibilidad muy 
fuerte. 
Otra cosa será que gane las elecciones. 
¿Se habrán dado cuenta ya de esto los priístas? ¿O siguen durmiendo soñando en su Pacto por México? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10318&Itemid=72 
 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
La Guerra Sucia Contra el Gobernador y Gali: Quiénes la Mueven y Desde Dónde 
Una y otra vez, Enrique Agüera Ibáñez ha negado que sus críticas tengan como destinatario a Rafael Moreno Valle. 
Sin embargo, algunos de sus operadores de redes sociales mantiene una guerra sucia y cotidiana en contra del 
gobernador y Tony Gali Fayad. 
Ésta contempla desde la fabricación de portales informativos, hasta la creación de bots (robots) en Twitter. 
En dicha guerra participan lo mismo el español Xavier Domínguez que los mexicanos Enrique Aquino y Abe 
Jonhatan Espinoza Martínez. 
Este último, ex trabajador de El Meridiano de Oaxaca, es el dueño de un portal que echó a andar en febrero de 2012 
y fue modificado por última vez el 22 de enero de este año. 
Su contenido es abiertamente anti Moreno Valle y anti Gali Fayad. 
Otra evidencia que arroja una operación de guerra sucia con el beneplácito del PRI es la creación de un videojuego 
en el sitio web http://www.tonygalifayad.org/tonyrepresor/. 
El fin es claro: desprestigiar la imagen del candidato de Puebla Unida a la alcaldía poblana.  
El Dr. Cerebro en Puebla. El operador de redes sociales Enrique Aquino es uno de los rostros visibles de los 
ataques. 
Colaborador cercano de César Camacho, dirigente del CEN del PRI, y operador de Enrique Peña Nieto en las redes 
sociales, hoy A  ino se  resenta en Twitter como “Periodista 3.0 | Político en 140 caracteres | Conferencista y 
asesor sobre marketing digital y social media | Con @EPN y @EnriqueAguera". 
Otro personaje ligado a esta guerra es el catalán Xavier Domínguez: "experto en campañas negras". 
Hace unos días, el reportero Edmundo Velázquez, del portal Central,adelantó que Domínguez es "el asesor de la 
alianza 5 de Mayo y de su principal candidato del proceso electoral del 7 de julio, Enrique Agüera. "(...) Proveniente 
del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) y cercano colaborador del ex presidente José Luis Rodríguez 
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Zapatero, Xavier Domínguez es conocedor del territorio poblano, pues formó parte del equipo de asesores y 
consultores políticos del fallido candidato a la gubernatura del estado, Javier López Zavala, quien en los comicios del 
2010 perdió ante Rafael Moreno Valle. 
"Ahora, el español coordina a la distancia el trabajo de la alianza 5 de Mayo y de Enrique Agüera para conseguir la 
alcaldía de Puebla. 
"Actualmente el equipo que lidera Domínguez está integrado por el editor de la revista Campaigns & Elections en 
Español, Israel Navarro, quien forma parte del grupo de asesores provenientes de la George Washington University 
con quienes Enrique Agüera tuvo cercana relación a través de los seminarios en conjunto con la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP)". 
No obstante, una vez publicada está información el propio Agüera desmintió la nota y dijo que "reconoce el trabajo 
de los poblanos en cualquier materia y confía en la capacidad del talento local antes de pensar en contratar apoyo 
de otras latitudes del país o del mundo." 
El Otro Caso Aquino. Cientos de tuits contra Tony Gali han sido distribuidos por las cuentas de los bots tras ser 
lanzados desde la cuenta personal de Enrique Aquino (@enrique_aquino). 
La popular Wikipedia define muy bien el término bot: "Un bot (aféresis de robot) es un programa informático que 
realiza funciones muy diversas, imitando el comportamiento de un humano." 
En la galería que presentamos al final de esta columna aparecen varios ejemplos de los bots y sus trabajos. 
Además de dedicarse a atacar al rival de Enrique Agüera, las cuentas de bots operadas por Aquino han distribuido 
mensajes para tratar de favorecer la imagen del candidato priísta.  
Hay casos notables en los que cuentas diferentes comparten avatar y mensajes. 
¿Desde dónde operan los bots de Aquino a favor de Agüera y contra Gali y el gobernador? 
Aquino, quien se hizo célebre durante la campaña presidencial de 2012 —en la que protagonizó varios 
enfrentamientos contra el grupo de activistas Anonymous—, ha sido señalado desde entonces como operador de 
bots al servicio del PRI. 
Él mismo se ha jactado de estar muy cerca de César Camacho y presume que  llegó a Puebla hace un mes para 
participar en la campaña del ex rector de la BUAP. 
Y vaya que se sintió su llegada. 
A partir de entonces inició en las redes sociales el surgimiento de los multicitados bots, así como la guerra sucia 
permanente. 
Los Bots: Desde Veracruz y la BUAP. Hay que decir que Los bots de Aquino fueron localizados —en una ubicación 
visualizada a través de la plataforma Twitter— en la calle 31  oniente número 3308, identificada como “Selvaz l”: 
una empresa de aventuras ecoturísticas en Veracruz, estado de origen de Agüera Ibáñez. 
Esto se puede constatar al visitar el perfil de usuarios como @roman_elizalde y dar click en la ubicación de 
cualquiera de sus tuits. 
Lo mismo aplica para los usuarios @sandy_hey, @amada_realidad, @amor_vega1, @fernandavega13_ y otro 
medio centenar ya documentado. 
La ubicación de mensajes desde ese lugar contra el gobernador y Gali, y a favor de Agüera, es la misma desde 
hace varias semanas, aunque esto bien podría tratarse de un enmascaramiento para encubrir la ubicación real 
donde operan los bots. 
Otra revelación importante es la que da la herramienta Whois.net, que evidencia el nombre y los datos generales de 
una ubicación de página web. 
Y es que ésta arroja un dato muy interesante al verificar la información del sitio http://tonygalifayad.org (creado para 
la difusión de contenidos contra Gali): dicho sitio web está registrado bajo la misma dirección física que los tuits de 
bots: La “31  oniente no. 3308”.   
Otras direcciones web registradas bajo el mismo correo electrónico son dos dominios más con el nombre de Gali. 
Y algo más: algunos bots que cotidianamente atacan a Gali y al propio gobernador Moreno Valle fueron ubicados en 
el Complejo Cultural Universitario y en la Facultad de Contaduría de la BUAP. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5425 
 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
Adiós a un intelectual de izquierda 
“B zo ca er zo”, me dijo José María Pérez Gay en  n am lio salón del bello edificio de Las Atarazanas en  n 
caluroso día en el puerto de Veracruz, en ocasión de un encuentro de cineastas y escritores para celebrar el cine 
mexicano. 
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Al lado la espigada figura de Agustín Lara tallada en bronce, era motivo de discusión el origen poblano del flaco de 
oro por su inquebrantable decisión de ser jarocho rodeado de palmeras borrachas de sol. Reía y manoteaba el 
escritor, acompañado de Pedro Armendáriz Jr. 
Dicharachero, ocurrente y vestido de elegante lino blanco siempre con cigarro en mano, iba al encuentro como 
director de Canal 22. Y le precedía un esfuerzo intelectual plasmado en artículos periodísticos publicados en El 
Nacional, La Jornada o la revista Nexos. 
Pero también una obra literaria sólida. Tu nombre en el silencio yEl imperio perdido (Cal y Arena) fueron textos que 
este reportero lleva con admiración y nostalgia por los tiempos en que la actividad profesional permitía el refugio de 
tarde en tarde, en la lectura. 
Y si en 1992 Pérez Gay había sido condecorado con la Orden de la Cruz al Mérito por el gobierno de la República 
Federal de Alemania, o la Cruz de Honor para las Ciencias y las Artes por el gobierno de Austria en 1996, este 
chilango parecía ajeno al tufillo intelectual que mira de soslayo a quien pasa a su lado. 
Fue un decodificador notable de la naturaleza que dio origen a la caída del Muro de Berlín en la naciente década de 
los noventa, última del siglo XX. 
Alburero y desenfadado en esa tarde calurosa del puerto jarocho, a este escritor hay que recordarlo y admirarlo por 
la congruencia intelectual que mantuvo con la izquierda mexicana en momentos decisivos para el país. Su obra 
periodística está ahí. 
Un último gesto de auténtica generosidad la recibió de Andrés Manuel López Obrador. Candidato presidencial en 
2006, fue confeso votante del escritor que no aparecía en la boleta. No era una mala broma o escarnio alguno. Más 
bien reconocimiento a un hombre que desde su trinchera hizo enormes aportaciones a un corriente de pensamiento 
vigente y necesaria. 
No lo sé de cierto porque no hubo ya tiempo para preguntárselo en Las Atarazanas, pero a él se le atribuyó un juego 
de palabras que retrató usos y costumbres de la clase política mexicana: si el autor de La Metamorfosis hubiera sido 
mexicano, seguro sería escritor costumbrista, se decía. 
Lo que sí consta en la biografía de José María Pérez Gay es que gracias a su trabajo de orfebre literario conocemos 
a Franz Kafka, el autor de esa enorme obra austriaco-húngara y que tradujo para el público hispano. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 
 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
¿Con quién se irán los indecisos en Puebla? 
Rafael Micalco siembra para el futuro: coloca regidores en 40 municipios 
Inconformidad en puerta en la Policía Estatal y en Infraestructura 
Un factor que hace impredecible el resultado de los comicios del primer domingo de julio son los indecisos, es decir 
aquellos votantes que aún no saben por qué candidato o por qué partido o coalición emitirán su sufragio y que a 
estas alturas representan más del 25% del electorado. 
Si en la capital del estado y en otros municipios y distritos donde se concentra el mayor número de electores, la 
distancia entre el primer y el segundo lugar es de menos de siete o cinco puntos, es indudable que los indecisos o 
volátiles marcarán la diferencia. 
¿Y a quién apoyan éstos? 
Los estudios demoscópicos aún no reflejan una consistente tendencia alcista en favor de una de las opciones, lo 
que hace pensar que durante los 49 días que restan para la jornada electoral los candidatos y alianzas se 
concentrarán en los electores indecisos, más que en sus votantes legales. 
Esto significa que en las siete semanas de campaña que faltan, veremos una mayor polarización en la que 
candidatos y coaliciones intentarán demarcar claramente sus diferencias temáticas y discursivas. 
De ahí la importancia del debate previsto en la primera semana de junio entre José Antonio Gali Fayad y Enrique 
Agüera Ibáñez. 
El que logre ganarlo y convencer a los electores —sobre todo a los indecisos— de que es mejor y tiene mejores 
propuestas que su adversario, será quien comience a despuntar en esta cerrada y altamente competida elección. 
EN CORTO 
El dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, es uno de los pocos actores políticos que en la actual 
coyuntura electoral ha comenzado a sembrar para el futuro, aprovechando su posición de fiel de la balanza dentro 
del panismo y presidente de la Comisión Política de la coalición Puebla Unida. 
De acuerdo con fuentes confiables, Micalco Méndez ha colocado en posiciones relevantes, tanto en las planillas de 
regidores y síndico como en las fórmulas de candidatos a diputados al Congreso del estado, a más de 90 militantes 
panistas de su confianza. 
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Se sabe que de las 217 planillas municipales registradas por la coalición Puebla Unida, 148 las encabezan militantes 
de su partido y que en 80 de éstas hay gente recomendada por él en las tres primeras regidurías. 
Los operadores de Micalco Méndez afirman que, con independencia de los resultados electorales del domingo 7 de 
julio, el dirigente panista extenderá su influencia por lo menos a 40 municipios, en los que el presidente municipal, o 
uno o dos de sus regidores de mayoría o de representación proporcional, serán gente suya. 
Dichas posiciones seguramente le servirán para buscar más adelante una senaduría o —no lo descarte— la 
gubernatura de año y medio en las elecciones locales de julio de 2016. 
*** 
Esta semana, el dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, visitará Puebla capital y otros municipios para 
apoyar la campaña de Enrique Agüera a la alcaldía de la Angelópolis, así como a otros candidatos a presidentes y 
diputados al Congreso del estado. 
Trascendió que el mexiquense vendrá a ratificar las denuncias que en Puebla han venido haciendo el delegado del 
CEN, Fernando Moreno Peña, y el delegado presidente del CDE, Pablo Fernández del Campo, así como a salir al 
paso de las críticas de la Secretaría General de Gobierno en contra del llamado Cártel de Colima. 
*** 
A nadie debe extrañar si en los próximos días se registran algunas protestas en la Policía Estatal por las formas y 
estilo del nuevo director de la corporación, Alejandro Óscar Santizo Méndez, a quien sus subordinados ya acusan de 
prepotente después de ordenar nuevos horarios de trabajo y asegurar una docena de motocicletas propiedad de los 
mismos elementos policiacos. 
Santizo Méndez, quien asumió la Dirección de la Policía Estatal el 1 de mayo, impuso horarios de trabajo de 12 por 
12 horas o de 24 por 24 sin día de descanso, los cuales deben cumplir hasta las mujeres policías embarazadas, que 
sólo trabajaban jornadas de ocho horas diarias. 
Además, jueves y viernes de la semana pasada dispuso que una grúa se llevara de las instalaciones de la Policía 
Estatal, de la 9 Oriente y 12 sur, todas aquellas motocicletas y vehículos propiedad de los efectivos que carecieran 
de placas de circulación. 
Esta acción, según explicó, se hizo con el propósito de evitar cualquier sospecha sobre los elementos policiacos 
respecto a los asaltos de cuentahabientes que en los últimos días se han registrado en diferentes puntos de la 
ciudad y que han sido cometidos por delincuentes que huyen en motocicletas sin placas de circulación. 
Entre los afectados por el decomiso de motocicletas figura su escolta Juventino, mejor conocido como Tino. 
*** 
Otro funcionario que también podría provocarle problemas a su jefe en la Secretaría de Infraestructura es José 
Gustavo Fernández Cortés, quien ya despacha como subsecretario de Comunicaciones, aunque en realidad el 
cargo sigue teniéndolo Nelson Ransoli Martín. 
Gustavo Fernández llegó el 6 de abril a la Secretaría de Infraestructura junto con su jefe, José Cabalan Macari 
Álvaro, con quien antes colaboró en la Secretaría de Administración como subsecretario de Administración del 
Patrimonio, Recursos Humanos y Materiales. 
Desde su arribo al Centro Integral de Servicios (CIS), el funcionario ha venido confrontándose con el personal del 
anterior secretario, José Antonio Gali Fayad, al que solicita información y reportes de desempeño, los que 
aprovecha para demeritar el trabajo de éstos y de quien los contrató al comienzo de la gestión morenovallista: el hoy 
candidato a la presidencia municipal de la capital del estado por parte de la coalición Puebla Unida. 
A Gustavo Fernández se le encomendó solucionar algunos problemas de pago con contratistas y proveedores, así 
como la indemnización que el anterior secretario de Infraestructura dejó pendiente con algunos ejidatarios. 
Entre las actitudes que más se le critican, además de sus malos tratos hacia la gente de Gali Fayad, destacan su 
instrucción de bloquear uno de los elevadores del CIS para uso exclusivo suyo y de su jefe Cabalan Macari, así 
como 30 lugares o cajones de estacionamiento, pese a que éste sólo utiliza dos. 
*** 
Rafael Micalco no acudirá este día al foro-debate organizado por el Instituto de Ciencias Jurídicas (ICI) en sus 
instalaciones, pues asegura que su nombre se incluyó sin su autorización, incluso antes de que recibiera la 
invitación correspondiente. 
 l debate “P ebla 2013: la legitimidad en dis  ta” está  revisto a las 10 horas en el a ditorio José Antonio Corvera, 
del ICI, ubicado en la 3 oriente 1611 de esta ciudad. 
A esta primera mesa fueron invitados Pablo Fernández del Campo, delegado presidente del PRI estatal; Zeferino 
Martínez Rodríguez, dirigente estatal del PT, y el panista Rafael Micalco, que el jueves o viernes de la semana 
pasado declinó participar en este foro. 
*** 
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http://e-consulta.com/blogs/corte/ 
 
 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
Paradojas políticas de Puebla 
La dirigencia estatal del PRI denunció al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, por lo que ellos llaman 
injerencia del gobierno en el proceso electoral. La denuncia de marras obedece a la forma como se cocinó la 
candidatura de Tony Gali Fayad, así como a la propaganda para promocionarlo, evidentemente con el auspicio 
personal y la figura del mandatario (mostraron fotografías de los espectaculares donde aparecen el gobernador y su 
pupilo). 
Ante tal denuncia pública, Moreno Valle sólo sugirió que se pasaría por el arco del triunfo ese tipo de acusaciones, 
actitud que confirmó cuando dijo que los fines de semana haría acto de presencia en las campañas de sus partidos 
(hay varios unidos). Incluso lanzó la puya al asegurar que usaría dinero de su peculio para reimprimir la ley electoral 
con el fin de que sus detractores la leyeran, estudiaran y entendieran el por qué él no violenta la ley. 
Y en efecto, Moreno Valle no ha transgredido el mandato electoral porque fue acondicionado precisamente para 
posicionar la figura y el apelativo de Tony Gali, un hombre cuyos cantos, dinero y simpatía deben haber cautivado al 
ciudadano Gobernador. 
Rafael se dio el lujo de usar el talento contratado ex profeso por su gobierno para armar la tramoya electoral hoy en 
funciones, misma que le ha permitido ejercer el poder sin quebrantar el estatuto referido. 
Ya lo dije en este es acio  ero debo re etirlo: antes   so en acción ese  oder con el fin de marcar a los “líderes” del 
PRI de Puebla con el sello del presunto delito derivado del manejo heterodoxo o ilegal de los recursos públicos, 
estatales y federales. Al mismo tiempo y como complemento estratégico, cooptó a los priistas marginados por sus 
propios dirigentes: lo hizo bajo el principio de la pluralidad y la inclusión en el reparto de candidaturas panistas, 
petistas, aliancistas, comprometidas y presuntamente sociales. 
Con todo ello y un poco más llegamos al proceso electoral que cambiará alcaldes y diputados con la ley electoral y 
la Constitución modificadas para (como se ha dicho hasta el hartazgo) ampliar el ejercicio de la próxima legislatura y 
los ayuntamientos (cuatro años ocho meses). También se estableció la mini gubernatura de un año ocho meses 
que, si todo le sale bien al grupo en el poder, ampliaría el mando hegemónico del morenovallismo. 
Como verá el lector, las condiciones fueron preparadas por los rafaelianos con la intención de que PRI pierda la 
elección en la capital del estado y otros municipios importantes, circunstancia que nos ubica ante lo que sería una 
paradoja con tres vertientes; a saber: 
1.- De ganar la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez se convertiría en el héroe de la película ya 
que salvaría al PRI de la derrota más ignominiosa del siglo en su historia local. Y digo deshonrosa debido al 
liderazgo natural del presidente Enrique Peña Nieto, cuya presencia pública, fuerza política (Pacto por México) y 
priismo a ultranza serían ofendidos si su partido llegara a perder la capital poblana. Imagínese pues a los priistas 
detractores de Agüera (que por cierto son muchos) aplaudiéndole por haberlos rescatado de la vergüenza infringida 
por las derrotas anteriores, el comportamiento heterodoxo de sus líderes y las traiciones de ex priistas que hoy 
contienden en su contra amparándose en membretes de otros partidos. 
2. La derrota del candidato de Puebla Unida, cuya presencia, crecimiento y preparativos político-legales forman 
parte del proyecto de Rafael Moreno Valle, propiciaría que éste quedara muy mal parado con sus panegiristas y 
lambiscones, los mismos que lo presumen como el mejor activo del PAN. Y 
3. El triunfo de Tony Gali Fayad sería consecuencia de lo apuntado líneas arriba, victoria que no tendría chiste si 
partimos de que el gobierno estatal en pleno, el Congreso local casi en pleno y el tanque de cerebros de Rafael 
trabajaron y trabajan para que esto suceda. 
Tenemos así que en esta gran batalla son dos los generales y que uno de ellos derrotará al otro: Agüera contra 
Moreno Valle. Es probable que hasta hace poco ninguno de ellos imaginara lo que representaría este proceso 
electoral dado que ambos, gobernador y rector, caminaron de la mano para llevar la fiesta en paz. 
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/paradojas-politicas-de-
puebla?category_id=62 
 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
PROISI y El Fantasma de la Caída del Sistema en Puebla 
Varios focos rojos deben prenderse ahora que se conozcan lososcuros antecedentes de Profesionales en Ingeniería 
y Sistemas (PROISI) S.A. de C.V., la empresa elegida por el Instituto Electoral del Estado (IEE) para realizar el 
Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) de los comicios del próximo 7 de julio en Puebla. 
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Y es que PROISI –encabezada por Carlos Treviño Ramírez- arrastra una pésima fama y serias acusaciones que no 
se pueden pasar por alto, pues la salud del proceso electoral poblano podría estar en peligro. 
En Veracruz, Oaxaca, Yucatán, Baja California y Tamaulipas, donde operó el PREP, a esta empresa no sólo se le 
señaló  or incom etencia, sino también hay registro de   e “se le cayó el sistema”, ca sando un daño irreparable a 
la legitimidad de las elecciones locales donde ha participado. Un pasaje que Puebla no puede permitirse este 2013. 
Un documento del 7 de noviembre de 2011 es elocuente. Se trata de una carta enviada por Víctor Manuel Salas 
Rebolledo, representante general ante los órganos electorales del Comité Directivo Estatal del PAN de Veracruz, al 
representante del PAN ante el Consejo General del IEE de Sonora, Sergio César Zugich Encinas. En ella se expone 
con claridad lo sucedido con PROISI en los comicios locales de ese año en la entidad veracruzana. 
A saber: 
PROISI f e “enérgicamente” c estionada y ac sada de desestabilizar y o acar el  roceso electoral  or el PRD, 
PANAL, Partido Convergencia (hoy Movimiento Ciudadano) y el PAN. 
La empresa, a través de su representante, Abel Treviño, tuvo incluso que ser citada en forma urgente a la sesión 
 ermanente del Consejo General del I   debido a   e “se les cayó el sistema”  or más de 8 horas,  resentando 
graves irregularidades que los propios candidatos a la g bernat ra de dos  artidos tacharon de “fra de electoral”. 
PROISI argumentó que estaba siendo atacada por hackers, pero durante meses, la empresa aseguró que el sistema 
estaba seguro y se tenían respaldo para la transmisión segura de datos. 
Peor todavía: el día de la jornada electoral se presentó una denunciasobre la existencia de un domicilio en donde se 
instaló  na “oficina de ca t ra es ejo”, donde se encontraban alterando los datos de la votación a través de la 
intervención del denominado “Kernel” onúcleo del sistema o erativo. 
Y en ningún momento se pudo consultar las actas del PREP digitalizadas, servicio al que la empresa se obligó en su 
contrato y que de haberse cumplido, hubiera constituido una herramienta para confrontar y entender la escasa 
información que los partidos en el IEE estaban recibiendo. 
Esta otra carta, enviada esta el 8 de marzo de 2012 al presidente del Consejo General del IEE de Campeche, Jesús 
Antonio Sabido Góngora, por parte del mismísimo director ejecutivo del IEE de Veracruz, Luis Fernando Reyes 
Rocha, no deja lugar a dudas de los serios problemas causados por PROISI: 
http://www.docstoc.com/docs/158341653/PREP-02 
El IEE de Puebla pagará a PROISI S.A. de C.V. un monto de 16 millones 124 mil pesos para operar el PREP, es 
decir, para instalar alrededor de 160 centros de captura y transmisión de datos para anticipar los resultados de la 
jornada electoral de manera oportuna yconfiable. 
Y lo más curioso es que fue elegida pese a sus pésimos antecedentes no sólo en Veracruz, sino en prácticamente 
todos los estados donde ha prestado sus servicios. 
¿Qué hay –y quién está- detrás de su contratación sin licitación de por medio? 
¿Por qué, conociéndose su negro pasado, el pasado 12 de abril se le asignó el PREP poblano? 
¿Qué va a pasar si el  róximo 7 de j lio se le “cae el sistema”? 
¿Soportarán el consejero presidente, Armando Guerrero Ramírez, y el secretario ejecutivo del IEE. Miguel David 
Jiménez López, la crisis institucional, política y electoral que les explotaría en las manos? 
¿Dónde quedaría el prestigio del árbitro de los comicios y la legitimidad de los candidatos ganadores, sobre todo 
ante un escenario de elección cerrada y un clima de controversia cada vez más acentuado? 
¿En serio van a dejar que PROISI ponga en riesgo la elección de Puebla? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 
 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
Realidad y percepción en las campañas 
La obra pública, por si misma, no genera votos, ni la visible ni la subterránea -la hidráulica- en los grande centros 
urbanos. 
Me comentó uno de los veteranos estrategas de campañas electorales al hacer la observación de que algunos 
candidatos y estrategas de las coaliciones partidistas parecieran haber perdidos la brújula. 
Y pareciera tener razón en función de las estrategias de comunicación y propagandística porque entre la sociedad 
son más sensibles los asuntos de percepción de la realidad social y económica: la inseguridad pública y el 
desempleo. 
Puede mejorar y mucho la movilidad urbana, con la infraestructura de primer mundo, pero si después de transitar 
por un puente atirantado, al llegar un automovilista al primer semáforo que le marque la luz roja es víctima de un 
asalto o robo con violencia, apaga la sensación de transformación. 
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Lo mismo le podría ocurrirle a un transeúnte que después de utilizar un transporte colectivo de pasajeros como un 
moderno autobús articulado observa que fue asaltado a bordo, o cuando se disponía a alejarse del paradero. 
Para el usuario del transporte su percepción de satisfacción por trasportarse “cómodamente” se modifica y maldice 
la falta de  olicías  ara detener a  n “cadenero” o “carterista”, o al final está insatisfecho  or  e costo de s  
movilidad de suma a las dificultades de adquirir la canasta básica de alimentos. 
Los candidatos y los partidos políticos pierden de vista múltiples factores de percepción y si no reflejan en su o sus 
mensajes claros de lo que espera el electorado, difícilmente la oferta electoral será exitosa si no escucha lo que 
realmente requiere. 
A unos días de entrar al mes de junio a las verdaderas e intensas campañas electorales, posterior al round de 
sombra, veremos que candidatos y coaliciones modifican o mantienen su estrategia de comunicación en la oferta 
electoral, porque los electores no viven solo de percepciones, sino de realidades. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181721 
 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
Mala operación de Maldonado permitió al PRI potencializar su malestar electoral 
La semana “negra”   e  asó el mandatario  oblano Rafael Moreno Valle Rosas por la confrontación del PRI contra 
su gobierno, que ya llegó a instancias federales,  tiene como principal responsable al titular de la Secretaría General 
de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, quien desdeñó riesgos y propició que la dirigencia priista pudiera 
entrar “hasta la cocina”  ara es etarle al jefe del Poder  jec tivo las violaciones legales   e ha cometido en el 
actual proceso electoral. 
Antes de que el martes pasado se firmara el adéndum del Pacto por México entre los dirigentes de las fuerzas 
políticas del estado y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, hubo dos encuentros entre Luis Maldonado 
Venegas y el presidente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, y el delegado del CEN priista, Fernando 
Moreno Peña, quienes siempre le expresaron su malestar con ese acuerdo. Situación que nunca supo valorar ni 
atajar el titular de la SGG. 
La primera reunión fue de mero acercamiento entre ambas partes. Se habló poco del adéndum del Pacto por México 
y los dirigentes priistas expresaron su malestar por la intervención de Moreno Valle en el proceso electoral. 
En la segunda reunión el responsable de la SGG les insistió a los dirigentes del tricolor sobre la pertinencia de 
suscribir el anexo del Pacto por México, a los cual Fernández del Campo y Moreno Peña le indicaron a Maldonado 
que no podían aceptar dicho acuerdo sin expresar su inconformidad con la actitud del gobernador, quien 
prácticamente es quien coordina las campañas de la coalición Puebla Unida. 
Lejos de que Maldonado buscara una negociación para hacer a un lado las denuncias electorales y encontrar un 
acuerdo de civilidad, que llevara a aceptar el PRI el adéndum en un marco de cordialidad, el funcionario les habría 
dicho, palabras más, palabras menos: 
“Sí   ieren,  rotesten,  ero  or favor firmen el adénd m”. 
Con dicha concesión de Maldonado, el presidente estatal  del PRI y el dirigente del PVEM, Juan Carlos Natale, se 
presentaron con toda confianza y seguridad al encuentro con el gobernador, quien al parecer creyó que el acto sería 
una sesión llena de cordialidad y buen entendimiento. 
Algunos testigos, quienes estuvieron cerca del gobernador narraron que él nunca se imaginó que la dirigencia de la 
coalición PRI–PVEM llevaría hasta la mesa del Pacto por México sus reclamos electorales, pues cuando empezó a 
hablar Pablo Fernández el mandatario se enfureció y optó por ignorar al dirigente priista, ya que se puso a hablar 
con la persona que tenía a su izquierda. 
Cuando siguieron las denuncias del priista, el mandatario se volteó a dialogar con Manuel Castañeda Rodríguez, el 
delegado de la Secretaría de Gobernación Federal, a quien le habría dicho que él como servidor público no estaba 
violando la ley en ningún aspecto. 
Más tarde, cuando le tocó su turno a Juan Carlos Natale, el mandatario ya no podía contener su ira y ahora calificó 
de mentiras lo que se decía en su contra. 
Mientras eso ocurría, un Luis Maldonado parecía hundirse en su asiento al darse cuenta lo que había provocado su 
falta de pericia política. 
Las consecuencias de esa mala operación de Maldonado permitió al PRI que el tema de las violaciones a la 
legalidad del proceso electoral se pudieran llevar al ámbito nacional, primero al CEN del PRI, y posterior ante la 
Fiscalía Especializada en Delitos Electorales de la Procuraduría General de la República. 
Se dice que esta semana el PRI tiene preparados nuevos golpes contra el gobernador y algunos candidatos de la 
coalición Puebla Unida. 
Lo que se ignora es cuál va a ser la reacción del Poder Ejecutivo. 
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Pues se dice que al final del acto de la firma del Pacto  or México se esc chó: “ stos hijos de la chingada me la van 
a  agar”. Alg nos dicen   e vino del asiento  rinci al del  resídi m ¿Será?  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mala-operacion-de-maldonado-permitio--al-pri-potencializar-su-
malestar-electoral_id_24858.html 
 
 
(Editorial) La Jornada de O.  
CACICAZGO INTACTO 
El vicecoordinador de la fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara Baja 
del Congreso de la Unión, Agustín Miguel Alonso Raya (AMAR), asegura que a pesar de la detención de la ex 
lideresa vitalicia Elba Esther Gordillo Morales, la estructura caciquil que la maestra fundó sigue vigente y con poder 
dentro del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). 
Es cierto lo que dice el legislador izquierdista, y a medida que el tiempo pasa se va confirmando que la detención, el 
encarcelamiento y procesamiento de la otrora todo poderosa dirigente magisterial tuvo más que ver con un 
movimiento político para generar posicionamiento y simpatías del nuevo régimen que en una intención real de 
reformar el sistema educativo mexicano. 
En efecto, persisten hasta ahora los mismos vicios y yerros que han caracterizado al sistema de enseñanza–
aprendizaje desde al menos un cuarto de siglo, y eso se debe en mucho a que el Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación es un organismo que trabaja más como maquinaria electoral que como organización 
gremial o como promotora de la mejora en el sector. 
Así las cosas, la estructura caciquil que sirvió a Gordillo Morales y antes a Jongitud Barrios ahora está en manos de 
nuevos líderes que ya se aprestan a probar sus nuevas lealtades en los comicios que se viven en el país, por lo que 
las reformas necesarias al sistema educativa   edarán, como siem re,  ostergadas  ara “tiem os mejores”. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cacicazgo-intacto_id_24854.html 
 
 
(Juicio/) 
¡SORPRENDE GALI!, CON SU DECLARACIÓN PATRIMONIAL 
Desde luego que la declaración patrimonial de la familia GALI-LOPEZ a través del candidato de Puebla Unida a la 
primera regiduría del municipio capital del estado, JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD, sorprendió a todos los poblanos, 
máxime cuando el ex titular de la Secretaría de Infraestructura, aprovechó el acto que presidía el notario público 
número 19 GERARDO LARA SAID, para exhortar al candidato de enfrente ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, a hacer lo 
propio, lo que ya se verá. 
Revestida de la natural espectacularidad y estratégica propaganda política, la declaración logro su cometido por los 
comentarios vertidos en todos los bandos, aunque estas acciones ya no son ninguna novedad y no responden a 
despertar la capacidad de asombro de antaño. Tal vez el reto que hace a su contrincante de la alianza 5 de Mayo, 
es la ganancia que podría obtener si se llevara a cabo. 
No puede ocultarse que la información tuvo su impacto el viernes 24, luego de haberse conocido la declaración a 
través de los noticieros radiofónicos,  ero  or si sola la nota ya no res ondió  ara llevarse la de “8” al día sig iente 
en los medios im resos, salvo el tabloide “Milenio” Diario,   e si lo hizo. Se trató como debía tratarse y   nto. Sin 
embargo, éste día  odría s mar alg nos im actos más en los medios   e “descansan” los días sábado y domingo y 
aparecen haciendo “ch za” los l nes. Ya se verá. 
Acompañado GALI FAYAD de su coordinador general de campaña, FERNANDO MANZANILLLA PRIETO, el notario 
avaló y certificó la declaración patrimonial que fue por un total de 77 millones 470 mil pesos que corresponde a la 
familia que involucra esposa e hijos. 
Bienes Inmuebles: 37 millones 476 mil pesos. 
Bienes Muebles: 9 millones 076 mil 509 pesos. 
Cuentas bancarias, inversiones y valores: 30 millones 917 mil 144 pesos.  
En el exhorto que hizo al candidato del PRI-PVEM, de la alianza 5 de Mayo, ROBERTO ENRIQUE AGUERA 
IBAÑEZ, de seguir con su ejemplo, mencionó que este acto de honestidad se lo merecen los poblanos 
“¡Ajá! Y nosotros   e ganamos.  llos son los ricos y nosotros los jodidos”, dice el g ero bet nero del zócalo citadino. 
INCANSABLE LUCHADOR POR LA DEMOCRACIA ARNOLDO MARTINEZ VERDUGO  
Frase que quedará grabada para siempre en la memoria de la gente de izquierda es la que dictó con la sencillez que 
una compañera puede hacerlo del hombre que marchó. MARTA RECASENS, dijo en el Museo de la ciudad de 
México: “es  n hombre de  rinci ios; tiene  na estat ra moral   e llega a incomodar a m chos, incl so a alg nos 
  e dicen seg ir s  ejem lo”. 
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Cierto, en un mundo donde inundan con su presencia los farsantes, faltos de convicción e ideología, están algunos, 
“y yo diría   e m chos”   e alardean con seg ir el ejem lo de ARNOLDO MARTÍN Z V RDUGO,  ero   e solo 
son parásitos del tiempo que les corresponde vivir. 
El gobernante de la ciudad de México, MIGUEL ÁNGEL MANCERA ESPINOSA, estuvo presente en el acto-
homenaje y con él Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, Porfirio Muñoz Ledo, Jesús Zambrano, Mario Delgado, 
Alejandro Encinas., Salvador Martínez de la Rosa, Pablo Gómez, Alfonso Suárez del Real, Raúl Flores, Iván García 
Solís y junto a la compañera de Arnoldo, la viuda de Valentín Campa, doña Esperanza García.  
HORTENSIA ARAGÒN CASTILLLO, coordinadora nacional del Foro Nuevo Sol del PRD, como sucedió en todas las 
fuerzas políticas de izquierda y de derecha de este país, lamentó el fallecimiento de ARNOLDO MARTÍNEZ 
VERDUGO, miembro fundador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y ex dirigente de los partidos 
Comunista Mexicano (PCM) y del Socialista Unificado de México (PSUM), por su incansable lucha social que 
durante su trayectoria política siempre veló por el interés de la nación y el bienestar de los mexicanos. 
Manifestó   e “siem re será recordado  or los integrantes de n estro  artido  or la l cha   e em rendió j nto con 
CUAUHTÉMOC CÁRDENAS SOLÓRZANO, IFIGENIA MARTÍNEZ NAVARRETE y HEBERTO CASTILLO, entre 
otros muchos destacados miembros de la izquierda en nuestro país, que lucharon en contra del fraude electoral y a 
favor de la democratización de las reglas de competencia partidista en los comicios presidenciales de 1988. 
“ n momentos en que se requiere de liderazgos que alcen la voz y hagan frente a los atropellos de un sistema 
económico y social inequitativo que sigue favoreciendo a un pequeño grupo de privilegiados, es justo reconocer la 
visión política que tuvo MARTÌNEZ VERDUGO  ara la conformación del Frente Democrático Nacional”, agregó. 
Finalmente señala   e “los  erredistas destacamos la h mildad   e t vo al ofrecer desinteresadamente s  
experiencia para abonar al nacimiento del más grande partido de izquierda que haya tenido México. Nuestras más 
sinceras condolencias a s s familiares y amigos”.  
AGUERA RECIBE EL APOYO DE MAESTROS DE TRES SINDICATOS 
Mencionando que el corporativismo ha pasado a formar parte entre los muertos y que nada pueden determinar en 
su momento para hacer ganar a un candidato, maestros de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de 
la Educación (SNTE): del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación (SETEP) y del Sindicato Estatal de 
Trabajadores de la Educación Independientes (SETEIP), es5uvieron el pasado fin de de semana para respaldar la 
candidatura de ROBERTO ENRIQUE AGUERA IBGAÑEZ, en su interés de lograr el triunfo en las elecciones del 17 
de julio para alcanzar la presidencia municipal de Puebla. 
CECILIA CHÁVEZ, de la 51, subrayó que los maestros reciben presiones de sus líderes sindicales, que siguen 
creyéndose ca aces de ofrecer el voto cor orativo de los maestros   e ya no tendrá l gar “n nca más”; 
MARGARITA GARCÍA BELLO y su hermana CAROLINA, son profesoras que ya gozan de sus jubilación pero 
permanecen como militantes sindicales, manifestando que su autonomía personal las lleva a votar por quien quieran 
porque no son retenes de nadie y su voluntad es estar al lado de AGUERA.  
El candidato habló de que si queremos un mejor país, estado o ciudad, se debe apostar por la educación como el 
mejor motor del cambio, porque es la mejor manera de lograr la transformación de vida del ser humano. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5513 
 
 (La Radiografía/Fabián Gómez) 
Mediocres partidos, mediocres líderes 
 
Hoy inicia la cuarta semana de campaña y lamentablemente, los líderes y delegados de los principales partidos 
políticos, PRI y PAN, dejan mucho que desear. 
En el PRI el Criado mayor enviado desde el CEN no ha ayudado mucho a sus candidatos y con su pobre cerebro 
solo ha metido en problemas a su partido. 
También el líder estatal, Pablito Fernández, no ha logrado convencer a los indecisos y eso le traerá graves 
consecuencias a sus candidatos. 
Pero en el PAN las cosas no andan del todo bien, pues el delegado del CEN, Max Cortázar, se ha dedicado más a 
turistear en la entidad y no ha recorrido los 217 municipios de la entidad, pues en varios de ellos, sus candidatos 
necesitan de verdad ayuda ante la embestida que prepara el gobierno federal. 
Max Cortázar sabe cómo se opera desde el gobierno federal y es lamentable que a estas horas no quiera dejar  sus 
vacaciones permanentes que ha disfrutado en Puebla. 
Del títere, perdón, líder del PAN Rafael Micalco, la verdad da hueva hablar y escribir de él. 
Micalco no ha logrado aportar nada a la campaña de sus 217 candidatos. 
“Sí  atrón”, es lo   e alcanza a decir este “ anista” al   e le g ardan viejas fact ras  ara cobrárselas. 
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Ni hablar de los mediocres líderes de los partidos "patito" como el PVEM, cuyo líder estatal, Juan Carlos Natale,  se 
la pasa emborrachándose en el DF; el líder del Panal, Gerardo Islas, está más preocupado y divertido con su novia 
Sherlyn y del resto de los partidos políticos que dan verdadera pena, pues solo aspiran  cubrir su cuota para poder 
seg ir “mamando” del  res   esto   e entrega el Instit to  lectoral. 
El próximo fin de semana llegaremos a la mitad de la campaña y seguirá l empate técnico entre los principales 
candidatos a la alcaldía, Enrique Agüera del PRI y Tony Gali del PAN. 
Ambos se encuentran bien posicionados por el trabajo y entusiasmo que han puesto a su campaña, pues si 
hubieran dejado su campaña en manos de su partido, en estos momentos hasta el PSI llevaría ventaja. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 
(Angelopolitanas) 
Enhorabuena para los poblanos. Ayer la Segunda edición de la Carrera Nacional de la Juventud con Valores tuvo 
gran convocatoria y reunió a más de 20 mil corredores, sin embargo hubo quejas de los participantes por el sistema 
de premiación porque a su decir los marcajes eran incorrectos, al final se organizaron para premiar a los tres 
primeros lugares de cada categoría y todo siguió su curso. 
Entre mil 200 y 6 mil millones de pesos invertirán las primeras diez empresas proveedoras de Audi que se instalen 
en San José Chiapa además que será dentro de medio año o los próximos diez meses cuando las firmas 
proveedoras que hace unos días estuvieron en Puebla confirmen tales inversiones. 
El candidato del PT, Miguel Ángel Ceballos, adelantó que la próxima semana dará a conocer públicamente su 
declaración patrimonial, y confió en que en que también su contrincante de la coalición "5 de Mayo",  Enrique 
Agüera Ibáñez, haga lo mismo luego de que el candidato de Puebla Unida, Tony Gali, haya presentado su 
declaración el pasado viernes y que a propósito asciende a los 77 millones 470 mil 034 pesos entre bienes y 
cuentas bancarias. 
Por lo pronto ya salió en defensa de Agüera el presidente del Comité municipal del tricolor, Germán Hickman, pues 
dijo que es decisión personal si el abanderado del PRI y el Verde Ecologista, Enrique Agüera Ibáñez, presenta o no 
su declaración patrimonial. 
C idado con la em resa denominada “Proyección Integrafácil”,  bicada en el edificio Premium en Avenida Juárez 
2925 en el Piso 16, Oficina 3 en la colonia La Paz, engaña a las personas diciendo que les realizarán prestamos 
económicos desde 100 mil hasta los seis millones de pesos. Primero les hace dar un pago para gastos 
administrativos, que varía dependiendo del préstamo requerido, luego un pago mensual durante 5 meses para cubrir 
gastos de ejecutivo y proceso notarial y al final el pago mensual del préstamo. Lo extraño de todo esto es cuando se 
firma el contrato estando presentes los interesados, porque se firman unas cláusulas que cambian cuando se le 
saca copia al documento, ¡tenga cuidado! 
A partir de octubre todos los vehículos que transiten por las calles, carreteras, caminos y puentes federales deberán 
contar con seguro de cobertura en caso de accidentes, el cual debe cubrir daños a terceros, así lo dio a conocer la 
Secretaria de Comunicaciones y Transportes (SCT). 
La verificación del cumplimiento de esta nueva disposición, estará a cargo de la Secretaría de Gobernación a través 
de la Policía Federal (PF). En el caso de que la Policía Federal constate que algún vehículo no cuente con la póliza 
de seguro solicitada, esta impondrá una multa de 20 a 40 días de salario mínimo, misma que sería cancelada si se 
demuestra la contratación del seguro en un plazo no mayor de 45 días. 
También se asienta que por ningún motivo se podrá obligar a los propietarios de los vehículos a que contraten el 
seguro con alguna institución en específico. Recuerde que la decisión es pareja por lo que tanto particulares como 
concesionarios deberán acatar las reglas. 
http://www.ngpuebla.com/node/56404#.UaMy0aLTxJE 
 
 


